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Bajo la presidencia de Felipe González

Reunión del Consejo de Ministros
Madrid.— El Consejo de Mi

nistros, se reunió en el Palacio 
de la Moncloa bajo la presiden
cia de Felipe González,

La Junta de Castilla y León concede 
1.000 millones al sector porcino

Valladolid.— La Junta de 
Castilla y León concederá cré
ditos valorados en mil millones 
de pesetas para paliar la crisis 
del sector porcino en la región, 
informó hoy el consejero de Fo
mento, Jesús Posada.

Los créditos, que han sido ne
gociados por el Gobierno regio
nal con las Cajas de Ahorros de 
la Comunidad, no tendrán inte
rés y su plazo de devolución es 
de un año. .

Jesús Posada, que sustituye 
al consejero de Agricultura, Ga
nadería y Montes por enferme
dad, indicó que la Administra
ción autonómica no es el orga
nismo competente para resol
ver la crisis del sector, pero pre
cisó que «no podemos perma
necer impasibles» ante la «si
tuación caótica» de la ganadería 
de porcino. ,

Según el consejero, el objetivo 
principal de los créditos es man
tener el parque de cerdas repro
ductoras de las explotaciones de 
la región y paliar las pérdidas

Los Reyes llegaron a Barcelona para presidir 
la celebración del Milenario de Cataluña

El Gobierno aprobó el contra
to-programa de Hunosa, de 
acuerdo con el plan de futuro de 
esta empresa negociado duran- 

económicas de los ganaderos de 
porcino, que se cifran en unas 
3.000 pesetas por cabeza y año.

ESPAÑA PODRIA SER 
DECLARADA LIBRE DE 

LA PESTE PORCINA

España podría ser declarada 
zona indemne de peste porci
na africana el próximo mes de 
septiembre, si se mantiene la si
tuación actual, dijo hoy en el Se
nado el subsecretario de Agri
cultura, Julián Arévalo.

Julián Arévalo afirmó que 
después de haber expuesto la si
tuación actual de esta enferme
dad en Bruselas el 26 de febrero 
pasado, se volverá a plantear de 
nuevo en junio y ' si continúa 
la misma tendencia, España po
dría ser declarada en septiem
bre zona libre de peste porcina.

El subsecretario subrayó que 
en 1987 se ha dado la menor in
cidencia de peste porcina afri
cana en España desde 1960, 
año en que comenzó la epide
mia.—Efe.

te 1987, que recoge una inver
sión de 34.000 millones de pe
setas y una subvención de 
150.000 millones.

El Gobierno aprobó también 
inversiones en infraestructura 
viaria por valor de 22.000 millo
nes de pesetas para obras de 
desdoblamiento de carreteras 
en la provincia de Cádiz, en la 
autovía del norte, en el tramo de 
Madrid a Burgos, y en el tramo 
de Madrid a Valencia y obras en 
las variantes de Ecija, Carmona, 
lllescas y Yuncos, norte de Fa
lencia y Tordesillas.

Estas inversiones se dirigen 
también al acondicionamiento 
de las carreteras de Badajoz a 
Huelva y de Vinaroz a Santander 
a su paso por la provincia de 
Teruel.

En la reunión del Consejo se 
concedieron 4.000 millones de 
pesetas de subvención a empre
sas que se instalen en grandes 
áreas de expansión industrial en 
las comunidades autónomas de 
Galicia, Andalucía, Extremadu
ra, Castilla-León, Cantabria, 
Rioja y Castilla-La Mancha.

Estas empresas tienen pre
vista una inversión de 26.000 
millones de pesetas y la crea
ción de cerca de 2.200 nuevos 
puestos de trabajo. —Efe

Horacio Sáenz, premio
Príncipe de Asturias 
de Comunicación y Humanidades

Madrid. —Horacio Sáenz Gue
rrero, galardonado con el pre
mio «Príncipe de Asturias» de 
Comunicación y Humanidades, 
es un riojano de 68 años que ha 
dedicado su vida al periodismo 
y en concreto al diario «La Van
guardia» de Barcelona, donde 
entró de meritorio a los 13 años.

Nació en Logroño el 21 de 
noviembre de 1929. Inició estu
dios de Medicina en Barcelona, 
pero muy pronto los dejó, atraí
do por la profesión de su padre, 
redactor-jefe de «El Noticiero 
Universal».

Comenzó a trabajar en «La 
Vanguardia Española», de Bar
celona, como meritoro sin suel
do, en 1942, y siguió desempe

Lotería Primitiva
UNO DE LOS DOS 
AGRACIADOS 
ES DE AVILES

Avilés.- Un avilisino, cuya 
identidad no se conoce aún, es el 
propietario de uno de los dos 
plenos premiados en el sorteo de 
la «Lotería Primitiva» celebrado 
ayer.

De no aparecer nuevos agra
ciados, el vecino de Avilés que 
selló sus tres apuestas en un es
tanco de la calle Severo Ochoa 
del barrio de «El Carballedo», co
brará unos 180 millones de pese
tas.- Efe.

ñando diversas funciones y 
puestos, hasta llegar a director 
en funciones y, en noviembre de 
1969, tomó posesión como di
rector.

En los doce años que perma
neció al frente de «La Vanguar
dia» (1969-1982) colocó a este 
periódico entre los primeros de 
España y obtuvo para si los 
premios periodísticos Efe 1980, 
a la mejor labor informativa del 
año, y Mariano de Cavia 1987, el 
más prestigiosos en el mundo 
periodístico español, que tam
bién premia la labor literaria. El 
Círculo Catalán de Madrid le 
otorgó su premio de periodismo 
en 1978. —Efe

Mañana
La fiesta regional 
entre Avila y Villalar

Valladolid.- La Comunidad de 
Castilla y León celebrará maña
na, sábado, su fiesta regional en 
un clima de división entre la con
vocatoria institucional de la Jun
ta en la ciudad de Avila y la reivin- 
dicativa de los partidos y grupos 
de izquierda en la campa valliso
letana de Villalar de los Comune
ros.

El Gobierno del aliancista José 
María Aznar ha convocado a los 
ciudadanos a acudir a Avila, don
de al mediodía pronunciará un 
discurso institucional.

Barcelona.- Los Reyes de Es
paña, Juan Carlos I y Sofía, llega
ron esta mañana a Barcelona en 
un Mystere del Ejército para pre
sidir el acto inaugural de la cele
bración del Milenario de Catalu
ña.

Jordi Pujol, presidente de la 
Generalitat, y el delegado del 
Gobierno, Marti Jusmet, recibie
ron a los Reyes en el aeropuerto 
de El Prat de Barcelona.

El Rey Juan Carlos, que presi
de el comité de honor del Milena
rio, pronunciará en catalán parte 
del discurso que pronunciará en 
el acto, en el que participarán 
también el presidente de la Ge- 
heralitat Jordi Pujol, el presidente 
del Parlamento catalán, Miquel 
Goll Alentorn, y el historiador Ma
nuel Mundo.

Al acto inaugural están invita-, 
das unas seiscientas personas, 
entre ellas el ministro de Cultura, 
en representación del Gobierno, 
el presidente del Consejo de Eu
ropa, Marcelino Oreja Aguirre, y 
el presidente del Comité Olímpi
co Internacional (COI), Juan An
tonio Samaranch.

Los actos del Milenario reme
moran la negativa en el año 988 
del conde de Barcelona, Borell II, 
a rendir vasallaje al rey franco 
Hugo Capet.

DIECISIETE DETENIDOS 
POR PEGAR CARTELES

CONTRA LA VISITA 
DEL REY

Diecisiete personas fueron de-

_tenidas durante las últimas horas 
en Barcelona cuando pegaban 
carteles contra la presencia de 
los Reyes en los actos del Mile
nario de Cataluña, que se cele
bran hoy en la sede de la Genera
litat.

Todos los detenidos, miem
bros de organizaciones radicales 
catalanistas e independentistas, 
según informó hoy la Policía, fue
ron puestos en libertad tras pres
tar declaración.

La Policía mantiene desde pri
meras horas un gran despliegue 
de efectivos para impedir que se 
produzcan incidentes durante la 
visita de los Reyes, que ha sido 
criticada por organizaciones in- 
dependentistas, que han convo
cado actos de protesta.- Efe.

SEGOVIA Mañana no 
habrá servicio

de autobuses con la provincia

' El rector de la UIMP clausuró 
el Encuentro Internacional 

sobre la Europa del Siglo XVIH

Dos bodas singulares protagonizadas 
por dos pensionistas y por 

un australiano y una neozelandesa
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apunte del día ÍSobre la huelga docente^
Juan Manuel Guzmán Hermida

■ Secretario Provincial de FET-UGT

Eliminado «el grande»

El Real Madrid fue eliminado de la Copa de Europa por el 
PSV holandés. Esta vez no pudo ser. Los campeones mora
les, según palabras de su presidente, se han quedado con ese 
título moral que en el deporte no es suficiente. Se dijo en toda 
la prensa europea —Incluida la Italiana, tras derrotar al Ñapó
les, al Oporto y al Bayer—, que era el mejor equipo de 
Europa. Esa afirmación, como cualquier otra, debe ser cons
tatada con hechos, y hoy los hechos no demuestran que el 
Madrid sea el mejor equipo de Europa. Para que algo o 
alguien pueda ser definido como el mejor debe conseguir los 
logros más Importantes. En el caso que nos ocupa, el equipo 
blanco amaga pero no da y, como dice DI Stefano, «...para ser 
campeones hay que dar, no sólo amagar...»

Se puede hablar de mala suerte —que en verdad la tuvo el 
pasado miércoles—, pero la eliminatoria la perdió el equipo 
merengue en el partido de ida, Jugado en el Santiago Bema- 
béu. Fue un partido para olvidar. Sosos, sin ambición, sin 
Ideas, arrastrados por el campo como si no pudieran mover
se. Lo hicieron tan mal que no se le puede echar la culpa a la 
mala suerte, máxime cuando la buena no se busca. Ahora 
sólo queda pensaren el próximo año, y esperar con entusias
mo llegar hasta el final.

Aunque es muy triste llegar a la semifinal y ser apeado de 
ella por un equipo menos favorito, hay que saber perder. No 
hay que olvidar que el fútbol antes que cualquier otra cosa, es 
deporte, y en el deporte —dicen — lo Importante es participar, 
aunque la procesión vaya por dentro.

Pero, consolémonos con que el Español hizo la «hombra
da». Algo es algo.

23 de abril: Día del Libro

Hace casi 555 años, Johann 
Gutenberg realizó el primer en
sayo de imprenta en Maguncia. 
El resultado constituyó una au
téntica revolución en el mundo 
de la cultura del momento, com
parable a la introducción de la in
formática en la actualidad. Con la 
imprenta, el precio de los libros 
bajó y su adquisición dejó de ser 
privilegio de unos pocos.

La Biblia de Gutenberg fue el 
primer libro impreso en Europa; 
el invento se difundió con relativa 
rapidez en el Viejo Continente. El 
primer taller de imprenta instala
do en España data de 1475. A lo 
largo de los siglos, la producción 
de libros ha evolucionado consi
derablemente, pasando de ser 
una técnica artesana a una in
dustria informatizada de gran 
peso en la balanza comercial de 
nuestro país.

Uno de los medios para la difu
sión de los libros en España ha 
sido la creación del Día del Libro. 
La idea del valenciano Vicente 
Clavel, fundador de la editorial 
Cervantes de Barcelona, se plas
mó en la institución del Día del Li
bro en 1926; se fijó para su cele
bración anual el día 7 de octubre, 
fecha del nacimiento de Cervan
tes. Posteriormente, en 1930, se 
trasladó al día 23 de abril, aniver
sario de la muerte del autor de «El 
Quijote».

La celebración del Día del Li
bro no es sólo una oportunidad 
para el lanzamiento de noveda
des editoriales, sino también 
para reflexionar sobre el hábito 
de lectura de los españoles.

SE TRASPASA

MESON MARIBEN 
en La Granja

POR IMPOSIBILIDAD DE ATENDERLO

Teléfono: 471421 (9 a 11 mañanas)

Además de un instrumento de 
estudio, la lectura siempre ha 
sido una formativa afición para el 
tiempo libre. En la actualidad, los 
libros se ven desplazados con 
frecuencia por la televisión o el 
video que requieren menor es
fuerzo mental.

Por otro lado, son preocupan
tes las conclusiones de estudios 
sociológicos sobre la influencia 
de la televisión -especialmente 
entre niños y jóvenes- respecto 
al rendimiento en el estudio y en 
el comportamiento social; inclu
so en Estados Unidos se llama a 
la televisión «droga del enchufe». 
Todo ello no significa que este 
medio audiovisual no contribuya 
a ampliar conocimientos e inte
reses, pero ordinariamente, el 
«tele-adicto» o el que padece 
«video-manía» no busca progra
mas seleccionados sino pasar 
las horas delante de la pequeña 
pantalla.

La lectura adecuada a la edad 
y situación de los lectores es un 
factor importante para la forma
ción cultural. Acostumbrarse a 
leer libros enteros crea hábitos 
que facilitan el estudio a cual
quier niño. La lectura conlleva 
además una mejora en la expre
sión oral y escrita; ayuda a am
pliar el vocabulario y a escribir 
con correcta ortografía.

El Día del Libro puede ser la 
ocasión no sólo para comprar un 
libro más o menos anunciado, 
sino para adquirir un buen libro y 
leerlo.

Beatriz Comella
Licenciada en Historia

Es necesario en estos mo
mentos de crispación que vive 
la enseñanza pública no univer
sitaria hacer una reflexión sere
na sobre la situación en la que 
estamos e invitar a ella a padres 
y alumnos, pues ellos, junto 
con los docentes, forman la co
munidad escolar. Lo primero 
que extraña es el desconoci
miento que, según parece, 
alumnos y padres tienen de los 
problemas de los profesores. 
¿Cómo es ello posible cuando, 
más que nunca ahora, a través 
de los Consejos Escolares, 
existe una permanente comu
nicación entre ellos? ¿Habre
mos sido tan herméticos y 
egoístas unos y otros como 
para no transmitirnos ese co
nocimiento? Y está muy claro 
que ante esa quiebra de mutua 
confianza surgen las fáciles y 
gratuitas generalizaciones: se
gún ellas, el profesorado cobra 
demasiado para lo que trabaja 
y disfruta de más vacaciones 
que nadie, los padres abando
nan sus responsabilidades en 
manos de los docentes y no les 
preocupa cosa alguna que no 
sea que sus hijos estén recogi
dos y aprueben; en cuanto a los 
alumnos, no estudian en abso-, 
luto y pagan en sus profesores 
las frustraciones del momento 
social que les ha tocado vivir y 
osan con ellos la zafiedad con
temporánea.

De tales generalizaciones 
debe huirse. Cierto es que en 
un colectivo tan numeroso 
como el de los profesores ha
brá de todo: gentes muy poco 
aficionadas a su trabajo, perso
nas entusiastas y un numerosí
simo término medio que intenta 
llevar a cabo su tarea con en
trega y dedicación; lo propio 
ocurrirá en los otros grupos. En 
una colectividad bien organiza
da, ella misma debería enmen
dar esos casos extremos, y, de 
no ser capaz, existen mecanis-

LA PRENSA 
OPINA

«EL PAIS»: El editorial «Gor- 
bachov pasa a la ofensiva» seña
la que la decisión de separar a 
Egor Ligachov de sus responsa
bilidades sobre ideología en el 
Secretariado del PCUS «no es 
sino la punta de un iceberg: lo 
que hay por debajo es una lucha 
que abarca a extensas esferas 
del partido, de la Administra
ción y de la sociedad, entre los 
partidos de la «perestroika» 
(reestructuración) y de la «glas- 
nost» (transparencia) y los que 
quieren detener los cambios 
para que todo siga más o menos 
como antes».

«ABC»: El debate de ayer en
tre García Damborenea y Che
ma Montero es el tema de un 
editorial titulado «Claridad de 
Damborenea» y el periódico 
afirma que el diputado socialista 
desarmó una y otra vez las am
biguas tesis del eurodiputado 
Monterp. También denuncia 
que Montero no fue capaz de 
contestar ni a una sola de las 
acusaciones de Damborenea so
bre la conexión entre HB y la 
banda terrorista ETA.

mos de inspección y correc
ción que han de utilizarse. Lo 
que no se puede, lo que no se 
debe hacer es ofender a alum
nos, padres, profesores con las 
generalizaciones antes referi
das. Y esto, desgraciadamen
te, es lo que percibimos en las 
declaraciones de unos y otros.

Falta por analizar el grupo di
rigente, la patronal, el MEO. El 
tiene la dirección de la ense
ñanza, democráticamente otor
gada y, por tanto, nadie 
con más obligación que él para 
rendir cuentas de su gestión, 
nadie más obligado a conocer 
los viejos problemas de los do
centes, nadie más responsable 
de mantener la serenidad y 
buscar las vías para un arreglo 
pronto y satisfactorio. No se 
trata de vencer o ser vencido, 
no se trata de sentarse o ser 
sentado, sino de encarar una 
situación difícil y resolverla, 
que las fáciles las puede solu
cionar cualquiera. Ese es el reto 
para el que está arriba, ese es el 
trabajo del gobernante.

Desde hace muchos años las 
organizaciones de la enseñan
za hemos dialogado con el Mi
nisterio de Educación, con el 
actual y con los anteriores. Mu
chas veces se cuestionaba 
nuestra representatividad para 
tales negociaciones, tanto por 
parte del MEC como por mu
chos compañeros; ante eso 
pedíamos elecciones que acla
raran la situación. Tras larga 
demora, por fin se celebran el 2 
de diciembre del año pasado. 
Con el respaldo que nos otor
gan las mismas se emprende el 
diálogo con el MEC. Vuelven 
las dilaciones, el «se estudia
rá», las respuestas inconcre
tas. Y los sindicatos, que he
mos adquirido un compromiso 
con los electores, no podemos 
defraudar su confianza ni re
nunciar a los programas que 
presentamos. Tras dos meses 
largos de conversaciones sin 
fruto, hacemos uso de un dere
cho que nos garantiza la Cons
titución, el Estatuto de los Traba
jadores y la Ley Orgánica de Li
bertad Sindical: la huelga.

Y esta huelga ha sido plan
teada con prudencia con mar
genes de días en semanas al
ternas que no perjudicarán el 
aprendizaje de los alumnos, 
que no condujeran a una situa
ción irreversible. Se ha espera
do un gesto del MEC entre los 
dias 9 y 10 y 16 y 17 de marzo; 
más tarde, antes de la huelga 
actual, se pensaba que el pa
réntesis vacacional inclinaría a 
un entendimiento. Y asi fue: 
hubo una reunión en la que el 
MEC hizo una oferta sobre un 
punto de la reivindicación, el 
económico; cuando los Sindi
catos regresaron para exponer 
su contraoferta, se había pro
ducido un endurecimiento: «sin 
desconvocar la huelga no se 
negocia». ¿Había anormalidad 
académica? no, desde luego.

Y vuelven las descalificacio
nes que ya antes se habían pro
ducido: los profesores, sólo 
pensamos en el dinero, quere
mos ganar más que los demás 
funcionarios. No más que los 
demás, igual. Queremos nego
ciar nuestras condiciones de 
trabajo en todos los extremos 
como cualquier otro trabaja

dor. Y no somos tan suficientes 
como para creer que en esta 
negociación no habrá etapas, 
plazos, mutuas cesiones. Pero 
eso es normal en todo trato. No 
lo es, en cambio, faltar a la ver
dad o decirla a medias, ofender 
a la otra parte, establecer com
paraciones con otros países 
europeos que, en el mejor de 
los casos, deja muy malparada 
la situación de los centros y los 
docentes españoles por los ba- 
jisimos niveles en los que reali
zamos nuestro trabajo.

Y todo ello en vísperas de 
una profunda reforma de los 
estudios que impartimos. Con 
todas las discusiones, estu
dios, aportaciones que sobre la 
LODE se están haciendo en la 
actualidad, hay algo en lo que 
la propia Ley insiste reiterada
mente: tal reforma es imposible 
sin la colaboración de los do
centes; ¿se busca tal colabora
ción descalificándoles ante la 
sociedad? ¿aceptará ésta que 
eduquen a sus hijos semejan
tes individuos?. Resultaría ab
solutamente pintoresco que 
fpéramos aceptados como 
educadores, como creadores 
de espíritus libres y críticos, 
como depositarios de conoci
mientos a transmitir y se nos 
negara ahora, en cambio, 
nuestra capacidad racional de 
solicitar lo que consideramos 
justo para que lo anterior sea 
posible en las mejores condi
ciones.

Sí, queremos cobrar como 
los demás funcionarios de 
nuestro nivel, no sólo para 
nuestro arreglo personal, cosa 
legítima, sino para poder ad
quirir libros, para poder hacer 
cursos de perfeccionamiento 
que muchas veces nos están 
vedados; ¿ignora el MEC el 
crecido número de compañe
ros que imparten idiomas mo
dernos que viajan al extranjero 
durante las «vacaciones» para 
estar al día? ¿desconoce, aca
so, los cursillos en los que par
ticipa, a coste propio, durante 
todo el año? Pero no es sólo el 
tema económico, a pesar de la 
insistencia en ello de ciertos 
medios de comunicación, el 
origen de la huelga. Es también 
y en igual rango de importancia 
la regulación de nuestra jorna
da de trabajo, la situación de 
provisionalidad de muchos 
profesores, las desiguales con
diciones laborales de los interi
nos, la definición clara, me
diante una ley, de nuestra res
ponsabilidad en caso de acci
dentes de los alumnos, la racio
nalización de los concursos de 
traslados y comisiones de ser
vicios.

Todo ello es importante, muy 
importante, tanto para noso
tros como para la sociedad en 
la que vivimos. Nuestra profe
sión es exactamente igual a 
cualquier otra: basta de hala
gos, de palabras huecas due 
nos consideran como héroes 
esforzados. Intentamos edu
car, conducir, instruir. Exijase- 
nos, pero dénsenos también 
los medios para que ello sea 
posible. En todo este proceso 
no pedimos a padres, alumno 
y a la sociedad entera más cosa 
que respeto a nuestras deman 
das, estudio de las mismas^ 
aportaciones a ellas y critica 
que siempre son necesarias. /

M.C.D. 2022
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Mañana no circularán 
los autobuses 
ala provincia

Mañana, con motivo del Día de 
la Región, los autobuses de em-' 
presas que cubren el servicio en
tre la capital y diferentes pue
blos, no efectuarán servicio.

Sí será normal, como los días 
laborables, el de La Sepulvedana 
entre Segovia y Madrid-Sego- 
via, y la empresa Galo Alvarez 
tendrá coches para Valladolid a 
las 8, 11, 1,30 y 6,30.

Santiago Roldán ha clausurado 
el Encuentro Internacional 

sobre la Europa del Siglo XVIII 
La UIMP puede iniciar el camino 
de su recuperación, en Segovia

Hoy, nueva huelga 
en el servicio 
de autobuses con Madrid

Hoy tampoco se ha efectuado 
el servicio acostumbrado de au
tobús de viajeros entre Segovia y 
Madrid, por haberse acordado 
una nueva jornada de huelga por 
parte de los empleados de las 
empresas que cubren los servi
cios entre Madrid y cercanías.

Como consecuencia de esta 
circunstancia, Renfe ha puesto 
un nuevo tren con salida de Se
govia a las 10 de esta mañana y 
este mismo servicio se efectuará 

- en los dias posteriores en los'que 
también pudiera haber huelga en 
los autobuses.

En cuanto al nuevo trén directo 
Segovra-Madrid-Segovia, que 
posiblemente se llame «Río 
Eresma», es fácil que dentro de 
pocas fechas se tenga noticias 
concretas sobre su puesta 
servicio.

en ~

REUNION EN SEGOVIA 
DEL SINDICATO DE 

TRANSPORTES DE UGT 
DE LA REGION

Con la asistencia de los repre
sentantes de ocho de las nueve 
provincias que componen nues
tra región, y las Secretarias de 
Organización y Administración 
de la Ejecutiva Federal, se ha ce
lebrado una asamblea en Sego
via, en el salón de actos de la an
tigua A.I.S.S.

En dicha reunión se han trata
do los problemas generales del 
Transporte y a su vez los particu- 
!ares de la región.

Entre los temas tratados, ca
ben destacar: La negociación 
colectiva del sector de Carrete
ras y los problemas de las lineas 
ferroviarias; Segovia-Madrid y 
Segovia-Valladolid problema 
este último que recibió el apoyo 
unánime de toda la Asamblea. En 
el tema de la negociación colee- 
tiva se destacó la problemática 
del sector y las dificultades de 
negoc¡ación que en algunas pro
vincias se dan en el mismo.

CAMARA OFICIAL 
DE COMERCIO 
E INDUSTRIA 
DE SEGOVIA

Entre los días 10 al 15 del próximo mes de mayo, se cele
brará en Yecla (Alicante), el XVII CERTAMEN DE LA FERIA RE
GIONAL DEL MUEBLE E INDUSTRIAS AFINES.

Información: Tlfs. (96) 79-08-75/76

El Presidente.- Carlos Gila González

Santiago Roldán rector de la 
Universidad Internacional Me- 
néndez Pelayo ha asistido este 
mediodía a la clausura del En
cuentro Internacional sobre la 
Europa del siglo XVIII. Santiago 
Roldán no acudía a una actividad 
de la sede de la UIMP en Segovia 
desde la inauguración del IV Co
loquio de Historia Contemporá
nea, el 23 de abril del año pasa
do. Entonces anunció que tras 
un periodo de letargo era inten
ción del rectorado de la Universi
dad superar esta situación y 
reactivar las actividades acadé
micas en nuestra ciudad.

No fue así, circunstancia a la 
que no fue ajeno el desinterés 
por parte de las instituciones se- 
govianas. Ahora se vuelve a ha- 
blarde recuperación de una sede 
que en su día contó con intere
santes seminarios y cursos de 
verano aparte de la recuperación 
para España de los Coloquios de 
Historia Contemporánea prácti

Postura de la CONCAPA en torno 
al conflicto de la enseñanza

Nos informa la Federación Se- 
goviana de ARAS «Diego de Co- 
varrubias», que se adhiere a un 
comunicado hecho público por 
la Confederación Católica Na
cional de Padres de Familia y Pa
dres de Alumnos (CONCAPA), en 
torno a los problemas que ac
tualmente se producen en la en
señanza.

La CONCAPA entiende qué el 
MEC es el responsable del dete
rioro que sufre la enseñanza y 
pide el máximo esfuerzo en el 
diálogo, señalando que el minis
tro no ha respondido a su ofreci
miento como mediadora. Señala 
que el conflicto ocasionará se
rios perjuicios a los alumnos en el 
momento de competir en el mer
cado de trabajo de la Europa de 
1992. Dice que no se puede cul
par de intransigencia a los profe
sores cuando durante cinco 
años de normalidad el Ministerio 
no ha entrado en el tema. La 
CONCAPA fundamenta el ma
lestar del profesorado en la falta 
de diálogo; en la falta de iniciativa 
de la Administración para anali
zar seriamente el problema y en 
la actualidad el señor Maravall, 
sistemáticamente prepotente 
ante el profesorado. Se indica 
que es previsible el fracaso del 
nuevo proyecto de reforma de la 
enseñanza, con un profesorado 
escéptico y falto de ilusión. Final- 

camente la única actividad que 
no ha sufrido cambios.

El Encuentro Internacional so
bre la Europa del Siglo XVIII se ha 
clausurado con la intervención 
de Roland Mortier, profesor de la 
Universidad Libre de Bruselas 
que ha hablado sobre «Viejos y 
nuevos pensamientos en el Siglo 
de las Luces».

El Encuentro de carácter multi
disciplinar ha contado con la pre
sencia de los más destacados 
diociochistas de las Universida
des europeas. Por otra parte las 
comunicaciones de jóvenes in
vestigadores españoles han de
mostrado que el futuro de la in
vestigación sobre el Siglo XVIII 
está asegurado y en buenas ma
nos. El Encuentro ha estado diri
gido por Manuel Benitez y María 
del Carmen Iglesias, nueva di
rectora a su vez de la UIMP en 
Segovia.

A.T.

mente se indica que el profesora
do es, con los padres, el primer 
interesado en que funcione la es
cuela; que las reivindicaciones 
de los sindicatos son coherentes 
con la calidad de la enseñanza y 
que lá retribución económica de 
los docentes debe estar de 
acuerdo con su responsabilidad, 
superándose la discriminación 
que sufren con sus compañeros, 
funcionarios de la misma catego
ría de la Administración.

NOTA DE LA FEDERACION 
PROVINCIAL 

DE ASOCIACIONES 
DE VECINOS

«Ante el problema surgido por 
la huelga del personal docente 
de los Centros de Enseñanza Pú
blica, esta Federación quiere ha
cer patente su profunda preocu
pación por la situación creada al 
vecindario y en especial al alum
nado.

Por lo que insta a las partes en 
conflicto a unarápida y satisfac
toria solución del problema».

LA JUNTA DIRECTIVA:
Fdo:

Luis Miguel Morejón Bayón, 
José Luis Pastor Plaza y Cres- 

cencio Fraile Nieva

COMUNICADOS DE GRUPOS 
Y DE PARTIDOS POLITICOS
NUEVA CONVOCATORIA 

A VILLALAR

La Coordinadora Regional de 
UGT, la Unión Regional de CC. 
00., varias asociaciones de ve
cinos e Izquierda Unida de Cas
tilla y León, han firmado un 
manifiesto de llamamiento re
chazando la decisión de la Jun
ta de celebrar el Día de la Re
gión en Avila e invitan a los cas

Antonio Gutiérrez

«La unidad de acción
de los sindicatos está consiguiendo 
romper los topes salariales»

Antonio Gutiérrez, secretario general de CC.OO., calificó de 
«intento de confundir a la opinión pública» las llamadas a la 
moderación salarial para contener la Inflación realizadas por el 
secretario de Economía. El secretarlo del sindicato comunista 
realizó estas declaraciones durante la Inauguración de sus nuevos 
locales de Comisiones, acto al que acudieron numerosos afiliados 
y los responsables de las distintas ramas del sindicato.

Para Antonio Gutiérrez, los 
responsables de la política eco
nómica del Gobierno quieren 
hacer recaer sobre los trabaja
dores el peso de sus errores: 
«Primero se les pide sacrificio y 
luego se distribuyen peor los 
beneficios, orientándolos hacia 
inversiones especulativas como 
ocurrió en el último ejercicio. 
Inversiones especulativas de 
procedencia extranjera que han 
ocupado el 67% de la inversión 
y que han contribuido a degra
dar el proceso inversor en Es
paña. Esto no nos coloca en la 
senda de la competitividad, si
no en un abultado déficit co
mercial que supone estar crean
do puestos de trabajo en países 
que tienen una cota de desarro
llo más elevada que el nuestro».

El secretario de CC.OO., que 
calificó de muy positiva la cam
paña iniciada por su sindicato 
en favor de una más amplia co
bertura de desempleo, afirmó: 
«Es intolerable que a trabajado
res que no se han llevado al 
bolsillo ni un salario del nuevo 
convenio se les culpabilice del 
desvío del proceso inflacionis- 
ta. Este Gobierno está siendo 
muy tolerante con sectores eco
nómicos fuertes que funcionan 
como oligopolios».

AHORRO EN EL CAPITULO 
DE DESEMPLEO

Según Antonio Gutiérrez el 
Gobierno se ha ahorrado, du
rante 1987, 187.000 millones de 
pesetas en el capitulo de des
empleo. «Ello es consecuencia 
de la abusiva política de finali
zación de contratos temporales, 
que en media no sobrepasan los 
75 días de duración. Ha habido 
recursos procedentes de las co
tizaciones de esos contratos, 
que después no se han reinver
tido en protección a los paros».

«En España, dijo más adelan
te, se está aplicando una políti
ca "thatcheriana”, pero nuestro 
país no cuenta con el sistema 
de protección social del Reino 
Unido que da cobertura al cien 
por cien de los parados por tiem
po indefinido. En nuestro país 
esa política causa todavía un 
mayor desastre social aparte de 
seguir representando uno de los 
lastres más importantes de la 
situación económica».

Con respecto a las moviliza
ciones que afectan en estos 

tellano-leoneses a acudir a Vi- 
llalar, con independencia de que 
en cada ciudad y pueblo de la 
comunidad se realicen actos 
reivindicativos y populares. Se 
señala que la celebración de la 
fiesta debe recuperar el sentido 
político que históricamente ha 
tenido y debe cumplir el papel 
de reflexión de los problemas 
sociales, agrarios y laborales 
que afectan a Castilla y León.

Antonio Gutiérrez, secretario 
general de CC.OO. (Foto: Aure

lio Martín) -

días a numerosos sectores se 
centró en los problemas de la 
enseñanza: «Es de una hipocre- 
cia evidente estar responsabili
zando a los trabajadores de la 
enseñanza de las consecuen
cias para los niños. El subse
cretario del Ministerio de Edu
cación, Joaquín Arango, les 
echaba en cara como arma arro
jadiza sus aspiraciones econó
micas cuando piden una equipa- ' 
ración más justa con otros co
lectivos profesionales y, sin 
embargo, el Gobierno hace cua
tro días les sube el 12% a las 
Fuerzas de Seguridad del Esta
do. Por otra parte, España es el 
pais que más Fuerzas de Segu
ridad del Estado tiene por cada 
1.000 habitantes y simultánea
mente estamos en el pelotón de 
cola de los países de la OCDE 
en cuanto a servicios sociales».

Por último, habló del proceso 
de negociación colectiva: «Va 
francamente bien. Por segundo 
año consecutivo se está demos
trando que la unidad de acción 
de los sindicatos especialmente 
CC.OO. y UGT, es lo más bene
ficioso para los trabajadores. 
Estamos rompiendo los topes 
salariales de tal manera que de 
1,4 millones de trabajadores 
que han firmado convenio du
rante 1988, el incremento se si
túa por encima dej 6,2. Se está 
rompiendo la limitación salarial 
que quería imponer el Gobierno 
y la patronal».

A. T.

M.C.D. 2022
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AGENDA MELUITMO DE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

CAJAS DE FOSFOROS DE QUINCE CENTIMOS 
PARA LA VENTA

|.. CALENDARIO-]

PARA MAÑANA

Sábado 23 de abril

Van 114 dias; faltan 252.
Sol: De 7,25 a 21,2 horas.

SANTORAL
Santos: Jorge, Gerardo y 

Adalberto.

PENSAMIENTO

«La razón de que sean más las 
personas que mueren de preo
cupación que a causa del traba
jo es que son más las que se 
preocupan que las que traba
jan». (Vivek Nayar).

Sánchez Muñoz. Acuarelas y 
dibujos (pequeño formato). Has
ta el 30 de abril.

Tamayo Barbero. Santo To
más, 5.

El premio mayor es de 2.500.000 de 
pesetas a un único cupón de cada 
serie; la terminación de cuatro cifras 
se paga a 50.000, a los nueve cu
pones de cada serie; la de tres, a 
5.000, a los 90 cupones de cada 
serie; la de dos, a 500, a los 900 
cupones de cada serie; la de una, 

a 100 pesetas.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión: 673,8 m/m.
Viento del SO.
Temperatura máxima: 20,0°.

' En la mañana de hoy

Presión: 673,6 m/m.
Viento en calma.
Temperatura mínima: 11,2°.
Temperatura a las 11: 13,2°.

| EXPOSICIONES |

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Baixeras, hasta el 18 de ma
yo.

EN EL TORREON DE LOZOYA 
kObra Cultural de 

la Caja de Ahorros)

— Sari Ibáñez, iconos. Hasta 
el 24 de abril.

— Salvador Victoria, pintu
ras. Hasta el 24 de abril.

EN LA CASA DE LOS PICOS

Costa, pinturas. Hasta el 7 
de mayo.

EN LA HOSTERIA 
PINTOR ZULOAGA 

DEPEDRAZA

CINE
Hoy. 7,30 y 10,30, Sala MI

RO: «El Dorado». 7,45 y 10,45, 
Sala ZULOAGA: «Hechizo de 
luna».

REGISTRO CIVIL
Se han hecho las siguientes 

inscripciones:

Nacimientos: Silvia Monjas y 
García, hija de Vicente Fausto 
y de María del Rosario. Víctor 
Marcos y Mesón, de Pedro Dios- 
dado y de María Luz. Pablo Pa
jares y Torrego, de Albino y de 
Paula. Silvia Muñoz y García, 
de Isidro y de Pilar. Miguel Leo
poldo Moreno y Lorente, de 
Santiago y de Ana María.

Defunciones: Cayetano San
cho y Narros, de 84 años., Juana 
Aguado y Herranz, de 78. Bár
bara de Frutos y Matesanz, de 
73. Giulio Luigi Levi, de 23 
años.

Matrimonios: Fernando Ca
sado y Herranz con María Pi
lar Herrero y Alonso. Luis Blan
co y Estecha con Elena de An
tonio y Adrados. José María 
Gómez y Martín con María Ele
na Benito y Arribas. Guillermo 
Olmos y Criado con María del 
Carmen Calvo y Fuentetaja. Ig
nacio del Molino y González con

Emilia Pinto y Alvarez. José 
María Sánchez y Berrocal con 
María Isabel Estrella Mayor y 
Melero. Miguel Angel Higuera 
e lllanas con Julia Herrero y 
Arévalo.

AVISOS ......
CONVOCA TORIA 
DE OPOSICIONES

Oficina de Información al Pú
blico del Gobierno Civil.— En la 
planta baja del Gobierno Civil y 
en el tablón de anuncios figuran 
expuestas las siguientes convo
catorias, las cuales, pueden ser 
consultadas en horario de maña
na y tarde:

— Ministerio de Justicia, 
convocatoria para la provisión, 
mediante contratación laboral, 
de 11 plazas de letrados en los 
servicios periféricos de la Di
rección General del Servicio Ju
rídico del Estado. Las funciones 
a desempeñar serán las de le
trados sustitutos. El plazo de 
presentación de instancias fina
liza el día 28 de abril.

— El Consejo de Seguridad 
Nuclear convoca pruebas selec
tivas para ingreso en la Escala 
Superior del Cuerpo Técnico de 
Seguridad Nuclear y Protec
ción Radiológica.

El plazo de presentación de 
instancias termina el dia 24 de 
abril.

HERMANDAD 
X DE DONANTES

♦ DESANGRE

La Hermandad de Donantes 
de Sangre de Segovia, pone en 
conocimiento de todos los veci
nos de Navas de Oro y su comar
ca, que en la tarde del próximo 
martes, dia 26 de abril, en hora
rio de4,30 a 9,30 horas, se efec
tuarán extracciones de sangre, 
en los locales del Centro de Ins
pección Médica, de Navas de 
Oro, a cargo del Equipo de Ex
tracciones de la referida Her
mandad , que se desplazará al ci
tado centro a tal fin, esperando 
esta Hermandad la colaboración 
más entusiasta.

La Hermandad de Donantes 
de Sangre, agradece por este 
medio a todos, la colaboración 
que no dudamos va a existir.

Burgos.— «El Boletín Oficial del Estado» publica, entre 
otras, las siguientes disposiciones:

Orden del Ministerio de Hacienda: Acordado por este 
Ministerio, en fecha 6 del actual, la adquisición a la Fosforera 
Canadiense, S.A., de cincuenta mil grupos de cajitas de fós
foros de papel y parafina con objeto decubriren parte el 
déficit de producción de las fábricas de la Renta de Sevilla, 
atendiendo asi al abastecimiento del territorio nacional libe
rado y procediendo a la distribución y venta al público de esta 
labor de fósforos, se autoriza a la Compañía Industrial Expen
dedora para que lleve a cabo la distribución y puesta en venta 
de una labor de fósforos de las siguientes características:

Los fósforos serán de papel y parafina, envasados en 
cajitas de cartón de tipo de corredera, conteniendo cada cajita 
80 luces, de 28 m/m de longitud y calibre 12 del calibrador 
francés.
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PARA MAÑANA

00,30, La ventana indiscreta. 3,03, 
De la noche a la mañana. 7,00, Matinal 
SER. 8,20, Matinal SER. Segovia. 8,30, 
Matinal SER. 8,45, Matinal SER. Sego- 
yia. 10,15, Su programa. 11,03, A vivir 
que son dos días. 12,05, Sorteo de la 
Lotería Nacional. 12,30, Musical. 
13,05, SER deportivos. 14,05, Informa
ción local. 14,30, Informativo de las dos 
y media. 15,00, Segovia a las tres. 
16,03, Sigue la fiesta. 17,05, Café de la 
tarde. 18,05, Los 40 principales. 19,05, 
Carrusel baloncesto. 22,30, Fin de se
mana. 23,00, Hora 25. (Coincidiendo 
con las horas, Informativos SER).

RADIO SEGOVIA F.*.

Hasta las diez de la mañana progra
mación simultánea con Radio Segovia 
A.M. 10,03, Cita Matinal. 1’1,20, Mira
dor de actualidad. 12,05, Lotería nacio
nal. 12,30, Ultimos éxitos. 13,10, Pano
rama evangélico. 13,30, Conexión con 
Segovia A.M. 17,05, Café de la tarde. 
18,05, En la discoteca... 19,00, Cone
xión con Radio Segovia A.M. (Coinci
diendo con las horas. Informativos de 
la Cadena SER).

ctRiisr
PARAMANANA

00,30, La Ventana indiscreta. 3,03, De 
la noche a la mañana. 7,00, Matinal 
SER. 8,30, Matinal SER. Radio Sego
via. 9,00, Encuentros en la radio. 10.30,

Mirador. 11,00, Cita matinal. 11,45, La 
Saga de los Porreta. 12,00, Informati
vo. 12,05, Cita Matinal. 13,00, Informa
tivo. 13,05, Panorama Evangélico. 
13,30, La Rosa de los vientos. 13,35, 
SER Deportivos. 14,05, Información lo
cal. 14,30, Informativo de las dos y me
dia. 15,03, Segovia a las tres. 16,03, Gi
rando con los 40.17,00, A la tarde SER. 
18,00, Proper GOL. 20,00 Informativo de 
las ocho y conexión con Radio Sego
via. Coincidiendo con las horas, Infor
mativos Cadena SER.
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PARA MAÑANA

06,30, El primero de la mañana (N). 
08,30, El primero de la mañana (L). 
09,00, El primero de la mañana. 9,30, 
Viva la gente divertida. 10,00 Viva la 
gente de Segovia. 11,00, Viva la gente 
que concursa. 11,30, Viva la gente que 
concursa en Segovia. 12,00, Viva la 
gente del corazón. 12,34, Informativo 
de Segovia. 13,06, Gente confidencial 
(L). 14,06, Viva la gente de Castilla y 
León y Viva la gente de Segovia. 14,30, 
Informativo cadena. 14,34, Viva la gen
te del deporte (L). 15,00, Viva la gente 
verdaderamente grande. 15,30, Viva la 
gente con historia. 16,00, Viva la gente 
de la copla. 16,30, Viva la gente, a pe
sar de todo. 17,00, Viva la gente con fu
turo. 17,30, Viva la gente que arregla. 
18,30, Viva la gente del «colé». 19,00, 
Viva la gente de Segovia. 19,30, Viva la 
gente de la música. 20,06, Viva la gente 
de Castilla y León. 20,35, Goma espu
ma. 21,30, La salud es lo que importa.
22,30, Hora cero. 24,00, Supergarcía. 
1.30. Polvo de estrellas.

EXCMA.
DIPUTACION 
PROVINCIAL 
DE SEGOVIA

LLOPA, S.A. 
necesita 

Auxiliar administrativo

con conocimientos 
de contabilidad y 

manejo de calculadoras. 
entre 21 y 32 años

Teléfono: 431162

NECESITAMOS
—Un encargado de 

obras
—Oficiales de 

albañilería 1 ,a
—Encofradores
Para obra en Segovia
EDICAS, S.L. Teléfonos: 91

2565940-2565946

’ “SEHAT
ASEO URBANO s. a.

NOTA INFORMATIVA 
MAÑANA, SABADO DIA 23 DE ABRIL (FESTIVI
DAD DE LA COMUNIDAD DE CASTILLA Y LEON), 
SI SE EFECTUARAN LOS HABITUALES SERVI

CIOS DE RECOGIDA DE BASURAS

ASEO URBANO, S.A., empresa concesionaria 
de este Excmo. Ayuntamiento del Servicio de Lim
pieza Viaria y Recogida de Basuras de esta ciudad, 
comunica a todo el vecindario y público en general, 
que MAÑANA, SABADO DIA 23 DE ABRIL, SI SE 
EFECTUARA EL HABITUAL SERVICIO DE RECO
GIDA DE BASURAS NOCTURNO.

Firmado: José Antonio Pastor Martín
Delegado

(AREA DE CULTUR.'^ Y BIENESTAR SOCIAL) 
Convocatoria pública de ayudas 

para actividades culturales 
y medio ambientales

Se pone en conocimiento de todas las Asociaciones, 
Entidades y Agrupaciones, sin ánimo de lucro, que tengan 
por objeto la realización y promoción de actividades Cul
turales y Medio Ambientales, que esta Diputación Provin
cial de Segovia ha aprobado la convocatoria de concurso 
público para acceder a las ayudas y subvenciones corres
pondientes, habiendo sido publicadas las oportunas Ba
ses en el Boletín Oficial de la Provincia, n.° 45 de 13 de 
Abril del presente año, en las que aparece el modelo nor
malizado de instancia a utilizar y la documentación com
plementaria que deberá acompañar la solicitud, finalizan
do el plazo de presentación de instancias el próximo 
día 19 de Mayo de 1988.

Las solicitudes habrán de ser entregadas en el Regis
tro General de Entrada de la Corporación, en horas de ofi
cina.

Segovia, 14 de Abril de 1988.- EL PRESIDENTE, Fran
cisco Javier Reguera García.

M.C.D. 2022
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Música

El Dúo Brabec-Drapal, 
en la Sociedad Filarmónica

Dos pensionistas contrajeron ayer . 
matrimonio en la Residencia de Válidos

Con alguna expectación por 
nuestra parte esperábamos este 
concierto en el que nos sería 
dado escuchar una poco fre
cuente composición de flauta y 
guitarra.

Nos habían recomendado co
mo excepcionales a los músi
cos checos Vitezslav Drapal y 
Lubomir Brabec. Nuestra impre
sión sin embargo es la de que 
se trata de un ensamble algo 
desigual, en el que sobresale la 
flauta a costa de la guitarra. 
Bien es verdad que el desmesu
rado volumen de la nave de la 
iglesia del Seminario, no favo
rece la intimidad de un instru
mento tan sutil como es la gui
tarra, que sonó siempre apaga
da. También es cierto que la es
cuela centroeuropea, de gran 
tradición y óptimos resultados 
en los instrumentos de cuerda, 
violín, violonchelo, etc., no fa
vorece al aplicar técnicas simi
lares al desarrollo estilístico de 
la guitarra, a la que limita en 
expresividad. En todo caso re
comendaríamos a Brabec una 
ejecución más pausada, que 
marcara mejor los tiempos, que 
remansara el ímpetu a continuo 
que produce cierta monotonía, 
y va en detrimento de la claridad 
y potencia del sonido.

El flauta, en el que es de des
tacar su sólida escuela, fue a 
más según avanzaba el recital, 
afirmándose y depurando el so
nido, que se hizo nítido, brillan
te y de gran calidad en la segun
da parte. Como único defecto 
señalamos un ritmo inadecua
do, poco vibrante, en la Sonata 
de Paganini, no moviendo los 
dedos con la suficiente soltura. 
En la obra de V. Kucera hizo un 
alarde interpretativo, tocando 
los cuatro primeros espacios 
con otras tantas flautas, y repi
tiendo en el quinto. Nos ofreció 
toda una gama sonora desde el 
bajo al tiple.

Aparte de las obras reseñadas 
el dúo interpretó, La sonata en 
do mayor para flauta y guitarra 
de Fr. Benda, con la que se 
inició el concierto; Fantasía pa- 
raflautadeG. Ph. Telemann;

PRIMER ANIVERSARIO

DEL SEÑOR

DON JESUS LOPEZ GARCIA 
Sargento de la Policía Nacional

Que falleció en Segovia, el día 24 de abril de 1987
A los 69 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P. ’
SU DESCONSOLADA ESPOSA, MARIA MILAGROS LOPEZ DIEZ; HI

JOS, PEDRO-ALBERTO, JESUS, FRANCISCO Y DANIEL LOPEZ; HIJAS 
POLITICAS, ELENA, DOLORES, MARIA TERESA Y MARIA JESUS; HER
MANOS, HERMANOS POLITICOS, NIETOS Y DEMAS FAMILIA

Ruegan una oración por su alma

El funeral que se oficie mañana sábado, día 23, a las 7 de la tarde, y la misa 
del domingo 24, a las 11 de la mañana, en la iglesia del Santo Cristo del Mer
cado, serán oficiados por su eterno descanso

Suite en mi menor BWV-996 pa
ra guitarra de J.S. Bach. Prelu
dio y estudio para guitarra de H. 
Villalobos; Tarantella para gui
tarra de M. Castelnuovo-Tedes- 
co, terminando con Entreacto 
para flauta y guitarra de J. Ibert.

Correspondiendo a los conti
nuos aplausos, regalaron al au
ditorio con dos bises, en los 
que volvieron a lucir sus dotes 
de buenos músicos. .

Remacha

La asistencia 
al concierto de hoy, 
gratuita

Excmo. Ayuntamiento de Se- 
govia.— En relación con el con
cierto que se va a celebrar hoy 
día 22, a las 20,00 horas, en la 
iglesia del Seminario, dentro del 
ciclo de Programaciones Esta
bles, a cargo de la Orquesta de 
Alumnos del Conservatorio de 
Valladolid, y que organiza este 
Excmo. Ayuntamiento de Sego- 
via, con el Patrocinio de la Junta 
de Castilla y León, se comunica 
a todos los interesados que la 
entrada será gratuita, pudiendo 
las personas que hayan adqui
rido sus localidades pasar por la 
Secretaria de Cultura donde se 
les reintegrará el importe de las 
mismas.

Jomadas sobre humanización 
de la asistencia al enfermo

Durante los próximos lunes, 
martes y miércoles se van a cele
brar en nuestra ciudad unas jor
nadas sobre humanización de la 
asistencia al enfermo, en su ter
cera edición. Están organizadas 
por la Dedelegación de Pastoral 
Sanitaria de Segovia y tendrán 
lugar en el local de Fraternidad 
Cristiana de Enfermos y Minus
válidos (FRATER), en Santa Isa
bel, 2. El tema de las Jornadas 
será «Humanizar el morir». El lu
nes, de 6 a 9 de la tarde, interven-

Una pareja de australianos ha decidido casarse

Tras un intercambio de cartas 
durante siete meses, Venancio 
Benito Anaya, de 84 años, y Do
lores Pérez Fernández, de 72 
años, contrajeron ayer matrimo
nio en la Residencia de Pensio
nistas de la Seguridad Social de 
la capital, donde la jornada fue 
una auténtica fiesta llena de 
emociones, aunque el fin del 
matrimonio, expresado por am
bos, más que por amor, era por 
tratar de huir de la soledad en la 
que se encontraban los cón
yuges tras haber enviudado. 
Pese a todo, en una sociedad 
donde los detalles humanos bri
llan por su ausencia y donde si
guen sin entenderse las reaccio
nes de nuestros mayores, ayer 
se vivió en la Residencia de Váli
dos un día cargado de humani
dad, involvidable para muchos 
y, por supuesto para sus prota
gonistas.

Venancio Benito, segoviano, 
fue pastor y, luego carnicero, 
con cinco hijos y quince nietos, 
llegó a la Residencia de Pensio
nistas acompañado por su ante
rior esposa, de la que enviudó. 
Se había quedado solo y necesi
taba compañía, eso sí, después 
de recibir las bendiciones en 
una boda por la Iglesia, como él

ciones de Jesús Conde, delega
do diocesano de Pastoral Sanita
ria de Madrid, y Javier Elizari, di
rector del Instituto Superior de 
Ciencias Morales de Madrid. El 
martes, de 7 a 8,30 tarde, Rude- 
sindo Delgado, delegado nacio
nal de Pastoral Sanitaria; y el 
miércoles, de 7 a 8,30, mesa re
donda con participación de un 
enfermo, médico, enfermera, au
xiliar de clínica y capellán. Des
pués de las conferencias habrá 
coloquio.

hoy en Segovia
mismo explicó a los informado
res que acudieron a este matri
monio singular. Un matrimonio 
residente le puso en contacto 
con su actual esposa y, tras in
tercambiarse cartas «muy cari
ñosas», decidieron hace un mes 
conocerse en persona. Se enten
dieron y acordaron la boda, no 
sin haber encontrado antes al
guna reticencia por parte de al
gunos familiares.

Dolores no tiene hijos, y había 
estado casada en dos ocasiones. 
La primera, a los 17 años, que
dando viuda a los 19, y la segun
da, a los 43, falleciendo su se
gundo esposo doce años des
pués. Ella también se encon

Venancio y Dolores se besan ante los asistentes a la boda. 
(Foto: Aurelio Martín)

traba muy sola en la aldea galle
ga de Maside (Orense), donde 
apenas viven veinte vecinos y no 
había salido de Galicia hasta ve
nir a Segovia.

Pese a la boda, los problemas 
burocráticos no van a permitir al 
nuevo matrimonio permanecer 
juntos todo el día, pues Dolores 
aún no tiene plaza en la Resi
dencia y, hasta que no se la con
cedan, vivirá en una casa frente 
al Centro.

FIDELIDAD FORZOSA

La Residencia era ayer una 
fiesta y se encontraba engala
nada al efecto. La boda se ce
lebró en su capilla, con la asis
tencia de los residentes, fa
miliares de los novios y el perso
nal del Centro; la ceremonia 
fue oficiada ipor el capellán, 
Juan Ramón Galindo, quien en 
la homilía se refirió a la impor
tancia del matrimonio, por en

cima del acontecimiento social 
que ayer se producía. Venancio 
dejó un poco sorprendidos a los 
asistentes cuando, al poner la 
alianza a su esposa, dijo «reci
be la alianza en señal de mi 
amor y fidelidad... forzosa».

Comida especial, incluido co
chinillo y tarta nupcial y lluvia 
de granos de arroz para los no
vios, que pasarán la luna de 
miel durante 15 días en Beni- 
dorm, pagados por la Residen
cia.

OTRA BODA SINGULAR

Y al hablar de bodas, hay que 
referirse a otra singular que se 
produce hoy en Segovia, ciudad 

elegida por un australiano para 
casarse. Trevor Jarret, de 37 
años, director de una empresa 
de computadoras en Australia, 
aparte de estar enamorado de su 
novia,Julie Heavens, de 29 
años, también lo está de nues
tra ciudad y, después de reco
rrerse medio mundo, ha decidi
do contraer matrimonio aquí.

Trever recordaba a Segovia 
con nostalgia tras haberla cono
cido en la boda de su hermana, 
Yvonne Jarrett, que se casó con 
un hijo de segovianos. Ni corto 
ni perezoso lo comentó con su 
novia, Julie, de Nueva Zelanda, 
y decidieron casarse hoy en el 
Juzgado de Distrito, no,sin an
tes resolver el papeleo con ayu
da de los funcionarios de la Ad
ministración de Justicia sego- 
viana. Lo celebran en el Mesón 
de Cándido y han decidido pasar 
en la provincia su luna de miel.

A.M.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.—PáQ. 6 SEGO VIA - PROVINCIA VIERNES 22 DE ABRIL DE 1988

Asociación «María del Salto»

Se celebró la segunda 

conferencia del ciclo

sobre los servicios 

sociales

«La cultura de la pobreza» fue 
el título de la segunda conferen
cia del ciclo que, sobre el tema 
genérico «Servicios Sociales» ha 
organizado la Asociación Provin
cial de Amas de Casa, Consumi
dores y Usuarios «María del Sal
to». Y, como en el caso de la pri
mera, estuvo a cargo de Miguel 
Angel Pérez Nava, asistente so
cial del Ayuntamiento de nuestra 
ciudad.

Después de comentar los dos 
conceptos del título de la charla, 
cultura y pobreza, el Sr. Pérez 
Nava afirmó que la condición de 
ésta última está basada en la de
sigualdad (hay pobres porque 
hay ricos) y que, al igual que hay 
actos humanos que todos repeti
mos (producción, educación, 
etc.), hay unos factores que influ
yen en los pobres que hacen que 
éstos no se unan e intenten solu
cionar sus problemas. Factores 
tales como el sentido de impo
tencia, la falta de dominio de su 
objeto de trabajo, carencia total 
de previsión y sentido de futuro, 
aislamiento social e incluso fami
liar y falta de significado en sus 
actos.

Antes de que se abriera el co
loquio, el conferenciante dió y 
comentó algunos datos concre
tos sobre los pobres existentes 
en Segovia (800 de una pobla
ción total de 53.000, cuya renta 
oscila sobre las 17.200 pesetas 
mensuales) y el trabajo que se 
realiza con ellos desde su cargo.

El café-coloquio sobre los ser
vicios sociales tendrá lugar el 
próximo martes, a las seis de la 
tarde, en el Casino de La Unión.

Gracias
Espíritu Santo

M.R.F.

t
LA SEÑORA

D.a Celestina González Martín
Falleció en Valladolid, el día 21 de Abril de 1988

A los 86 años de edad

Habiendo recibido tos Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus desconsolados hijos D. Eusebio (profe

sor de EGB en Santa María la Rea!de Nieva), D. 
Santiago y D.a Trinidad García González; hijos 
políticos, Pilar Calero López y Martín Rodrí
guez Gamero; nietos, María del PilaryJesús- 
Esteban García Calero y Montse Rodríguez 
García, sobrinos y demás familia,

Participan tan sensible pérdida y les agradecerán la asis
tencia al funeral que, por el eterno descanso de su alma se ofi
ciará mañana día 23, a las 11 en la iglesia parroquial de San 
Migue! (Valladolid) y acto seguido el sepelio en el cementerio 
de dicha capital.

Próximamente se dirá un funeral en Santa María la Real de 
Nieva, en fecha y hora que se anunciará.

Feliciano y Salva han participado 

en la Semana Española

de la Universidad de Wisconsin

Los folkloristas segovianos 
Feliciano Huero y Salvador Lu
cio han participado con gran 
éxito en la XVIII Semana Espa
ñola que se ha celebrado en la 
Universidad de Wisconsin-Ean 
Claire, de los Estados Unidos, 
donde han permanecido once 
días.

La presencia de los segovia
nos despertó gran simpatía en 
el ambiente universitario y en el 
propio Wisconsin. Además de 
su presencia en la Semana Es

ES IRDO

La carretera tendrá que esperar

(Emilio García)

El estado de las vias de co
municación y en concreto la si
tuación en que se halla la carre
tera que enlaza a Espirdo con 
Segovia, La Higuera, Cabañas 
de Polendos, Pinillos de Polen- 
dos y Cantimpalos entre otros, 
es sin duda una de las mayores 
preocupaciones del Ayunta
miento de Espirdo y del resto de 

pañola, Feliciano y Salva, con el 
humor que les caracteriza, par
ticiparon en una boda, realiza
ron un programa de radio en 
castellano e impartieron charlas 
y clases sobre folklore en la 
Universidad. La experiencia de 
estos segovianos será comen
tada por ellos en una próxima 
edición de este periódico.

En la fotografía, Feliciano y 
Salva en el Centro de Educación 
Especial Putnam Heights.

los Ayuntamientos que repre
sentan a los vecinos que más 
utilizan esta pequeña, pero im
portante vía de comunicación, 
que permanece desasistida en 
su mantenimiento desde hace 
aproximadamente diecisiete 
años.

Los más viejos del lugar, afir
man ser-testigos presenciales 
del último trabajo que camine
ros y máquinas realizaron en la 
carretera a propósito de la visita 
del hoy Rey de España, Su Ma
jestad Don Juan Carlos I al ca
serío de Quintanar. Desde en
tonces el deterioro ha sido im
parable, hasta el punto de ser 
una vía de comunicación, en la 
práctica, cortada al tráfico en el 
tramo comprendido entre Quin
tanar, La Higuera y Espirdo.

Recientemente el alcalde de 
Espirdo, José Antonio Rodrí
guez, ha sostenido una entre
vista con el presidente de la 
Diputación Provincial, con el fin 
de ver la posibilidad de que los 
servicios provinciales que se 
encargan del mantenimiento de 
las carreteras, encarasen las ur
gentes reparaciones que la vía 
necesita; tras la entrevista con 
el presidente, el alcalde mani
festó que las perspectivas son 
oscuras, por no decir negras, 
lamentando también la poca 
sensibilidad por parte de la Di
putación hacia una via que al 
margen del servicio que debería 
de prestar, goza de un paisaje 
pintoresco en su paso por Quin
tanar, al que hay que unir una 
importante muestra del arte ro
mánico de nuestra provincia co
mo la iglesia parroquial de La 
Higuera.

EL ESPINAR

Reuniones entre el Ayuntamiento y 
RENFE sobre el apeadero de San Rafael

Sigue latente el problema 
planteado por la retirada del fac
tor del apeadero de San Rafael. 
Sobre él se ha celebrado una 
reunión entre la corporación 
municipal de El Espinar, con 
asistencia de todos los grupos 
políticos que la constituyen, y 
el subdirector de Zona de la 
Renfe, y parece que se ha llega
do a un principio de acuerdo 
para intentar encontrar una so
lución al caso. Continúan las

Ya están preparados los actos 
de la Semana Cultural de San Eutropio

Alberto López Villa

A iniciativa de la Agrupación 
Socialista y en compañía de la 
Comisión de Cultura del Ayun
tamiento, el grupo de teatro «30 
de Abril», los profesores de 
EGB, el grupo de jotas de El 
Espinar, el C.F.S. Arlequín, 
Club Deportivo, el Club Ciclista 
Caloco, la Caja de Ahorros y 
probablemente la Diputación, 
se ha organizado la Semana 
Cultural de San Eutropio de 1988 
que será costeada en diferente 
medida por la comisión corres
pondiente del Ayuntamiento, el 
grupo de teatro, la Caja, el Club 
Ciclista y quizá la Diputación.

Los actos consistirán en tres 
conciertos musicales de grupos 
folklóricos, a parte del tradicio
nal a cargo de la Banda de Mú
sica Municipal, la Feria del Li
bro, un certamen literario con 
«los marginados» como tema, 

EL MERCADO DE GANADOS
SE MANTIENE LA CRISIS

Las repeticiones de precio, cuando no algunas ligeras 
bajas, mantienen en estado de crisis a los tres ganados que 
se cotizan en el mercado de nuestra ciudad. En los-tres casos 
la abundancia de oferta, frente a un bajo nivel de demanda y 
consumo, mantiene los precios en los bajísimos niveles de 
semanas anteriores. Algunas categorías del vacuno como los 
añojos segunda y las terneras de leche pierden precio. La 
depreciación se generaliza en el ovino donde bajan 10 pesetas 
los lechales el recental y el pascual y 5 los grandes. • 5-

PORCINO: " Ptas./Kg.
Cebo selecto....................................................... 113
Normal .......................................................... " 109
Graso ."..................................................      109
Cerdas desvieje ............................................. 70-76
Lechones selectos.....................................   155
Lechones normales ............................................. 145
Canal segunda.................................................... 146

VACUNO:

Añojos extra ....,...........-............................. 510
Añojos primera......... ....................  475
Añojos segunda................ ............................ 455
Vacas extra.............................. ..................... 350
Vacas primera................................................. 300
Vacas segunda............................................... 220
Terneras de leche de menos de 130 kg...........  635
Terneras de leche de más de 130 kg............... 615
Terneras de pienso de 150/175 kg. ................ 525
Terneros de pienso de 175/200 kg.................. 495
Terneros de vida de cruce charolés............... 380
Terneros vida cruce pardo ... <....................... 370
Terneros vida del pais.................................... 330

OVINO:

Lechal 10-12 kg.............................................. 430
Lechal 12-15 kg.............................................. 385
Recental ............................................ '........... 325

. Pascual.......................................................... 260
Grandes................................ .......................... 240
Ovejas »./....................................................... 80

SECTOR AGRARIO^ 

Cebada dos carreras . . . . ......................... 26,80
Cebada seis carreras..................... ."............... 26,60

negociaciones entre Ayunta
miento y Renfe, encaminadas a 
ver la fórmula posible para dar 
salida al punto muerto del tema, 
dado que Renfe no puede man
tener unos servicios muy con
creto en un apeadero, como es 
el de San Rafael —que siempre 
ha estado calificado de tal y no 
de estación—, empezando por 
acondicionar las instalaciones y 
ver la forma de garantizar su 
conservación. 

representaciones teatrales a 
cargo del grupo del pueblo, una 
conferencia sobre ganadería, 
una mesa redonda sobre Saín- 
tes (sepulcro de San Eutropio 
en Francia), campeonato de aje
drez, de fútbol sala, de fútbol, 
carreras populares, marcha ci
clista y otras competiciones de
portivas entre las que se hecha 
dé menos el inexcusable corte 
de leña. Durante toda la semana 
habrá cinco exposiciones de ar
tesanía, óleos, fotografía, dibu
jo y biología, seguramente en el 
Centro Cultural, donde tendrán 
lugar gran parte de los actos.

Es de destacar la participa
ción por primera vez, en la orga
nización de la Semana Cultural 
de San Eutropio de la Comisión 
de Cultura del Ayuntamiento, 
según declara su delegado, asi 
como la exclusión de la Asocia
ción Cultural «El Arcángel» a 
instancias de representantes 
del PSOE.

M.C.D. 2022
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AVILA

El Consejo de Gobierno no aprobó el proyecto 
de reforma del Estatuto

Aznar buscará el consenso, la próxima semana, con el resto de grupos representados en las Cortes
El Consejo de Gobierno de 

Castilla y León, reunido por pri
mera vez en la ciudad de Avila, 
analizó el proyecto de reforma 
del Estatuto de Autonomía por el 
que Castilla y León pedirá la am
pliación de sus competencias, 
pasados los cinco años de la 
aprobación del Estatuto de Auto- 
nomiade Castilla y León. No obs
tante, el Consejo de Gobierno ha 
preferido no aprobarlo -es decir, 
no elevarlo a las Cortes- antes 
de formalizar una nueva ronda de 
conversaciones con todos los 
grupos políticos de Castilla y 
León para conseguir el más am
plio consenso posible en materia 
tan importante para los intereses 
de la Comunidad autónoma. De 
esta manera, el presidente Aznar 
intentará que la reforma sea ele
vada a las Cortes de Castilla y 
León no como un proyecto de la 
Junta, sino como una Proposi
ción conjunta de los grupos par
lamentarios.

El presidente Aznar convocará 
en las próximas fechas a los por
tavoces del PSOE, CDS, DC y 
AP, a quienes explicará las inten
ciones del Consejo de Gobierno. 
Esta es la vía que se cree más 
conveniente para que, finalmen
te, las Cortes de Castilla y León 
eleven a las Cortes generales el 
acuerdo de la Comunidad autó
noma de ampliar su techo de 

competencias y su nivel de auto
gobierno.

AMPLIACION 
DE COMPETENCIAS

El texto analizado por la Junta 
de Castilla y León contempla la 
modificación de los artículos de 
organización de las competen
cias de la Comunidad (27,28 y 29

Mañana,
Día de la Comunidad

Mañana Día de la Comunidad 
se celebrará en Avila los actos 
festivos organizados por la Junta 
de Castilla y León. Entre otros 
actos será descubierta por la 
mañana la placa «Avila, patrimo
nio de la humanidad», y se visita
rá las murallas por parte de las 
autoridades asistentes.

También por la mañana y una 
vez inauguradas unas nuevas 
pistas de atletismo se celebrarán 
diferentes pruebas en las mis
mas.

Habrá teatro infantil, al medio
día, en la plaza de Santa Teresa.

A las 12,30, será inaugurado el 
retablo de la iglesia de Santo To
más, tras su restauración, y a las 
13 horas en dicho templo se ce
lebrará el acto solemne de entre
ga de los premios «Castilla y 
León, 1987».

del actual Estatuto de Autono
mía), y concreta las competen
cias que quiere Castilla y León 
bien para su desarrollo legislati
vo y ejecutivo, o bien para su de
sarrollo ejecutivo.

En el artículo 27 se especifica
rán las competencias que la Jun
ta de Castilla y León quiere para 
su desarrollo legislativo y ejecuti
vo, entre ellas destaca la petición 
de las competencias de Ense
ñanza, Sanidad, Régimen Local, 
Cámaras Agrarias, Denomina
ciones de Origen y Prensa y Me
dios de Comunicación.

En el articulo 28 se relatan las 
competencias que la Junta de 
Castilla y León quiere para su de
sarrollo ejecutivo, entre los que 
destaca la protección al consu
midor, la gestión de Museos y las 
Ferias Internacionales en la Re
gión.

El presidente Aznar convocará 
a los portavoces parlamentarios 
el próximo martes, para formali
zar la Mesa que debata los estu
dios de reforma estatutaria. 
Como se sabe, en la primera ron
da de conversaciones la mayoría 
de los grupos de la Cámara se 
mostró partidario de pedir un 
mayor techo de competencias.

Una vez que el documento sea 
analizado por todas las partes, lo 
que se persigue es que sea ele

vado a las Cortes de Castilla y 
León como Proposición de los 
Grupos Parlamentarios.

DECLARACION DE AVILA

Aunque la Junta no aprobó el 
proyecto de reforma, sí acordó 
hacer público un comunicado en 
el que entre otras cosas se dice 
que «Castilla y León están en 
condiciones y debe elevar su ac
tual nivel de autogobierno para 
atender mejor las necesidades y 
demandas de castellapos y leo
neses, y contribuir a la satisfac
toria culminación del proceso de 
consolidación en España del Es
tado de las Autonomías iniciado 
hace diez años con la aproba
ción de la Constitución».

«Es deseable -añade- que la 
reforma del Estatuto de Autono
mía en cualquiera de sus modali
dades -la Centrada en los conte
nidos competenciales del artícu
lo 29 del Estatuto y aquella con
templada en el articulo 43-, se 
realice en el más amplio acuerdo 
de las fuerzas políticas con re
presentación parlamentaria, 
aunque en aras del consenso 
haya que sacrificar posturas legi
timas pero no comunmente 
compartidas; pero, se requiere 
una mayoría cualificada en las 
Cortes de Castilla y León, asi 
como en las Cortes generales.

Sánchez-Reyes, 
presidente 
de las Cortes, 
también partidario 
del consenso

Burgos.— El presidente de 
las Cortes de Castilla y León, 
Carlos Sánchez-Reyes, se mos
tró ayer en Burgos partidario del 
consenso entre las fuerza poli- 
ticas propuesto por José María 
Aznar para reformar el Estatuto 
de Autonomía.

Carlos Sánchez Reyes realizó 
su primera visita institucional a 
la provincia de Burgos durante 
la cual se entrevistó con los re
presentantes de la Diputación 
Provincial.

Sánchez - Reyes resaltó que 
«él espíritu de consenso» siem
pre ha estado presente en las ac
tuaciones del presidente del Go
bierno regional, José María Az
nar, lo que, a su juicio, fue pues
to de manifiesto en el discurso 
de investidura.

El presidente de las Cortes 
Regionales expresó su confian
za de que los grupos parlamen
tarios y las fuerzas políticas de 
la Comunidad lleguen a un 
acuerdo sobre la necesidad de 
reforma del Estatuto de Auto
nomía, aunque señaló que «es 
un objetivo que no debe plan
tearse como una carrera contra
reloj».

Con respecto a la nueva fór
mula de celebración de la Fies
ta de la Comunidad, Sánchez 
Reyes airmó que «no debe ser
vir, como se ha dicho desde al
gunos sectores, para perder 
parte de su contenido, sino para 
vigorizarla».

EN ABRIL, AHORROS MIL.
FORD FIESTA Y ESCORT, FINANCIADOS A TOPE

Durante todo el mes de Abril usted 
tiene la posibilidad de adquirir su Ford 
Fiesta y Escort, con el 20% de entrada 
y un interés de tan sólo el 6,9% 
durante todo el período de

6,9% financiación, (hasta 36 meses).
Y para todos los modelos Diesel o 
Gasolina. Vea cuánto dinero se puede 
usted ahorrar.

En un Fiesta XR2,.......................... 208.217 Ptas.
En un Escort Ghia 1.6i, 253.175 Ptas.

Pase por su concesionario Ford antes de final de Abril y 
salga con su nuevo coche. Ahora tiene usted verdaderas 
facilidades. '

(Oferta válida para todas las unidades disponibles en los concesionarios Ford 
matriculadas antes del 30 de Abril) '

L Red de Concesionarios

M.C.D. 2022
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El juez del «Caso Zabalza» decide 
archivar de nuevo las diligencias

García Calvo fue rechazado por el 
PSOE para vocal del Poder Judicial

San Sebastián.— El magistra
do Antonio Jiménez Pericas, ti
tular del Juzgado de Instruc
ción número uno de San Sebas
tián, se ha ratificado hoy en su 
decisión de archivar las dili
gencias sobre el caso Zabalza, al 
desestimar los dos recursos de 
reforma interpuestos por la acu
sación.

En su resolución, el juez ad
mite los recursos de apelación, 
presentados subsidiariamente 
por la acusación, y remite las 
actuaciones a la Audiencia Pro
vincial de San Sebastián «con 
emplazamiento a las partes para 
su comparecencia ante la mis
ma en el plazo de cinco dias».

El pasado 14 de noviembre, el 
juez Pericás notificó su deci
sión de archivar las diligencias 
previas abiertas sobre la desa
parición y muerte de Mikel Za
balza, cuyo cadáver apareció 
en el rio Bidasoa el 15 de di
ciembre de 1985, veinte días an
tes de ser detenido, «por no ser 
los hechos objeto de las mismas 
constitutivos de infracción pe
nal ».

En el auto se consideraba co
mo «la única versión lógica» la 
oficial, según la cual Zabalza, de

bolsa de madrid
La Bolsa madrileña experimentó hoy una subida de 1,62 

enteros, por lo que el indice general queda establecido en 
271,37 puntos.

En la semana el índice general bajó 1,95, según informa 
Efe.

En el dia de hoy se obtuvo una tónica de mayor animación, 
si se tiene en cuenta los diferentes signos negativos dados en 
esta semana, entre los que figuran la mayor pujanza del IPC, 
con el ánimo más entonado porque poco a poco se van consi
guiendo posiciones en alza, lo que hace que el mercado en 
general haya subido en esta última sesión semanal.

El sector eléctrico consiguió algunos avances, aunque no 
generalizados ya que quedan excluidos Unión Penosa y Se
villana y la repetición de cambio de Hidrola.

En materiales de construcción destacó Asland con su 
avance de 31 puntos y en alimentación obtuvieron alzas de 
135 puntos Azucarera, 30 Savin y 5 Tabacalera.

Los bancos sin embargo no movieron sus cambios ya que 
la mayoría se limitaron a repetir cambios, salvo Santander que 
perdió 1 punto.

De un total de 130 valores contratados en renta variable, 54 
suben, 39 bajan y 37 repiten sus cambios anteriores.

En petróleos, Española de Petróleos sube 2,50 y Petromed 
2.

En eléctricas, Cantábrico sube 1,50, Catalana 2, Entiesa y 
Reunidas 0,50, Viesgo 5, Fecsa 0,75, Gas y Electricidad 4 e 
Iberduero 1,50. Sevillana baja 1,50, Unión Penosa 0,50. 
Hidrola y Gas Madrid repitieron sus cambios.

En metálicas básicas. Hornos baja 0,75. Acerinox y Fel- 
guera suben 9, Nueva Montaña 1, Tubacex 8.

En material de construcción, Asland sube 31, Cristalería 
25 y Uralita 8. Financiera y Minera baja 25 y Valderrivas 10. 
Repiten cambios Valenciana y Asland Cataluña.

En químicas, Cros sube 8, Española de Oxígeno 25, Ex
plosivos 3,50 y Energías 18.

En metal mecánica, Sistema Af baja 50 y Tyrsa 5.
En construcción de maquinaria, Amper sube 8 y Cesel 

repite cambio. ■
En automóviles, Tudor sube 10, Fasa 15 y Santana y 

Nissan 5. Citroen repitió cambio. .
En papeleras, Española sube 0,50, Sarrió 9 y Torras 60. 

Unipapel repitió cambio.
En construcción, Dragados baja 4 y Cubiertas 20. Fomen

to sube 25.
En comercio, Finanzauto repite cambio y Prosegur baja 

15.
En autopistas, Acesa sube 5.
En seguros, Fénix sube 50.
En inmobiliarias, Encinar sube 15, Urbis 12 y Vallehermo- 

so 15.
En bancos, Bilbao, Central, Banesto, Exterior, Hispano, 

Popular y Vizcaya repiten cambio. Santander baja 1.
Telefónica sube 1 punto.
Bolsa mejor dispuesta.

32 años, huyó de los tres guar
dias civiles que le conducían es
posado al reconocimiento de un 
supuesto depósito de armas en 
Endarlaza (Navarra).—Efe.

La familia Revilla 
insiste en que 
no tienen noticias

Madrid.— La familia de Emi
liano Revilla continúa sin reci 
bir noticias del industrial, cuan
do se cumplen 58 días de su se
cuestro por un comando de la or
ganización terrorista ETA, en 
Madrid.

Un familiar del industrial afir
mó hoy a «Efe» que «no tene
mos noticias de ningún tipo re
ferente al secuestro. Todo sigue 
igual que el primer día. Conti
nuamos sin tener noticias del se
ñor Revilla ni de sus secuestra
dores».

Emilio Revilla fue secuestra
do el día 24 de febrero por la no
che cuando, al término de su jor
nada de trabajo, se dirigía a pie 
a su domicilio, en la plaza de 
Cristo Rey de Madrid.— Efe.

Madrid.— Con los votos en 
blanco del Grupo Socialista fue 
rechazado ayer por el pleno del 
Congreso de los Diputados el 
candidato presentado por Alian
za Popular para ocupar la va
cante existente en el Consejo 
General del Poder Judicial, Ro
berto García Calvo, quien nece
sitaba el voto de las tres quintas 
partes de la Cámara para salir 
elegido. El presidente del Gru
po de Coalición Popular y secre
tario general de AP, Arturo Gar
cía Tizón, manifestó que la 
actitud mantenida por los socia
listas responde a su intención de 
que la oposición se someta a sus 
deseos y es consecuencia del 
«enfado» provocado en sus fi
las por la polémica del «Mysté- 
re».

De los 252 diputados que par
ticiparon en la votación nominal, 
137 votaron en blanco y 85 a fa
vor, siendo nulos los restantes 
30 votos, ya que en ellos apa

Carlos Romero exige a la CEE 
soluciones para el sector 
porcino español

Madrid.— El ministro de Agricultura, Carlos Romero, informó 
ayer, en rueda de Prensa, de la necesidad de que la CEE y el sector 
porcino español contribuyan a solucionar las crisis por las que atra
viesa este último. Romero afirmó que si la próxima semana no se 
llega a un acuerdo con Bruselas, «convocaré al noventa por ciento 
del sector para conseguir acuerdos de autolimitación temporal de 
las importaciones de porcino».

Estas declaraciones se producen un día después de las movili
zaciones de protesta de miles de agricultores y ganaderos. El 
problema por el que atraviesa el sector del porcino en España se 
debe fundamentalmente a una sobreproducción que no podemos 
absorber, asi como a la entrada de carne de países de la CEE y a la 
prohibición de exportar carne de porcino, debido a la peste porcina 
africana que todavía no ha sido erradicada definitivamente de 
nuestro territorio.

AYUNTAMIENTO 
DE VALVERDE DEL MAJANO

ANUNCIO

Aprobada inicialmente por este Ayuntamiento Ordenanza 
de Vuelos sobre la Via Pública, ampliatoria de las contenidas 
en las vigentes Normas Subsidiarias de Planeamiento; queda 
expuesto el expediente de referencia durante el plazo de un 
mes, de conformidad con lo dispuesto en el art. 41 de la vi
gente Ley del Suelo, al objeto de que durante dicho período 
de tiempo puedan presentarse en la Secretaria Municipal 
cuantas alegaciones se estimen oportunas.

Valverde del Majano, 19 de Abril de 1988. EL ALCALDE.
Fdo.: Luis Miguel Albornos

PREPARACION DE OPOSICIONES MEDICAS
Dado y dirigido por especialistas de cada área para 

M.I.R.
— Sanidad Militar.

Cursos intensivos sábados por la mañana con fase 
de correspondencia intersemanas

COMIENZO DEL CURSO: 7 DE MAYO DE 1988
Teléfono 983/279039

Inscripción en: CEPRAME (Centro de Prácticas Médicas, 
S. A.) c/Estadio, 7 - 47006 Valladolid

Hazte socio de la Cruz Roja.
Harás Bien.

recía escrita la palabra «no». 
Para que García Calvo resultase 
elegido en esta segunda vota
ción —en la primera no pudo 
serlo por ausencia de varios di
putados de AP— necesitaba 207 
votos.

Los socialistas, que en la an
terior votación apoyaron la 
candidatura de García Calvo, 
justificaron su postura diciendo 
que si en la primera oportuni
dad no consiguió los votos nece
sarios, respaldarle de nuevo su
pondría una desacreditación de 
la propia institución parlamen
taria. Sin embargo, los aliancis- 
tas piensan que es una llamada 
de atención por la actitud cri
tica que mantuvieron en rela
ción con la utilización por parte 
del vicepresidente Alfonso Gue
rra de un avión «Mystére» para 
regresar de sus vacaciones de 
Semana Santa en Portugal, lo 
que en el fondo consideran «una 
excusa para poner el candidato 
que ellos quieran».

Maravall consulta 
con Hacienda 
los sueldos 
de los profesores

Madrid.— El Ministerio de 
Educación consultará hoy con la 
Comisión Interministerial de 
Retribuciones, cuyo responsa
ble es José Borrel, secretario de 
Estado de Hacienda, las reivin
dicaciones salariales de los pro
fesores de la enseñanza pública 
no universitaria. Esta es la úni
ca novedad en la reunión que 
ayer celebraron el subsecretario 
del MEC, Joaquín Arango, y los 
representantes del comité de 
huelga. Los sindicatos, mien
tras, continúan adelante con su 
convocatoria de paros.

El Ministerio volvió a reiterar 
su oferta retributiva, consistente 
en la aplicación en tres años, a 
partir del próximo, de una subi
da retributiva global de 32.000 
millones de pesetas.

Por su parte, los sindicatos ra
tificaron su pretensión de que 
esos 32.000 millones sean apli
cados este año en concepto de 
complementos de destino, y que 
se calculará otra cantidad paré 
aplicar en los dos años siguien
tes en concepto de otros comple
mentos.

Aprobado 
en referéndum 
el convenio de Iberia

Madrid.- El convenio del per
sonal de tierra de Iberia, con una 
vigencia de dos años, fue apro
bado ayer en referéndum, por 
6.922 votos a favor y 4.370 en 
contra, según el recuento facili-. 
tado esta mañana por la compa
ñía.

De los 17.000 trabajadores 
que componen este personal, 
acudieron a votar 11.604, con 
6.922 votos a favor, 4.370 en 
contra, 252 en blanco y 60 nulos.

El convenio recoge un incre
mento salarial sobre tablas del 
4,7 por ciento, más 25.000 pese
tas lineales y un fondo de 289 mi
llones de pesetas condicionado 
a la consecución de objetivos, y 
la creación de 900 puestos de 
trabajo.- Efe.

EN POCAS 
LINEAS

El teniente general Miguel l^¡' 
guez del Moral, jefe del Estado 
Mayor del Ejército, clausuró hoy 
en Las Navas del Marqués (Avi
la) un seminario destinado a las 
Unidades Operativas de las dis
tintas regiones militares.

El eurodiputado de HB, J°sé 

María Montero, estudia con su 
partido la posibilidad de quere
llarse contra el diputado y se' 
cretario general de los socialis
tas de Vizcaya, Ricardo García 
Damborenea, por las acusacio 
nes de complicidad con 
que le imputó en un program 
de TVE. •
Los especialistas de campo de 
Iberia, pertenecientes a la Aso 
ciación de Técnicos de Mante 
nimiento de Aeronaves 
ma) iniciaron a las 4,30 horas , 
hoy una nueva huelga, en 
manda de su actual denominé 
ción por la de técnicos de m® 
tenimientn. 3

El grupo parlamentarlo de A^ 

presentóayerenel Congreso u 
proposición no de ley en la o 
se pide un estudio para re,or,T|j. 
y reducir el servicio militar o 
gatorio.

M.C.D. 2022
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José Juan Pintó, 
nuevo presidente 
de la CECA

Madrid.— José Juan Pintó, 
presidente de la Caja de Aho
rros de Barcelona, fue elegido 
ayer nuevo presidente de la 
Confederación de Cajas de Aho
rro (CECA), al conseguir 15 
de los 21 votos del Consejo de 
Administración, Braulio Medel, 
el otro candidato, fue elegido vi
cepresidente. En dos años ha
brá nuevas elecciones en la 
CECA.

La elección de un nuevo presi
dente para un periodo ya de cua
tro años se celebrará una vez 
que se complete el proceso de 
renovación de órganos rectores 
que establece la LORCA. Se 
prevé que en dos años las casi 
40 Cajas que faltan por renovar 
sus órganos de Gobierno com
pletarán su proceso. Se entra, 
pues, en un nuevo periodo de 
transición en la presidencia de 
la CECA bajo la responsabilidad 
de José Juan Pintó, presidente 
de la tercera Caja de Ahorros 
del país y un hombre que dice 
que hará de la CECA lo que sus 
asociados quieran, ya que él 
confiesa que no trae ninguna 
idea preconcebida.»

Carrillo intenta 
la reunificación 
comunista

Barcelona.— Santiago Carri
llo, secretario general del Par
tido de los Trabajadores de Es

. paña - Unidad Comunista (PTE- 
UC), manifestó ayer en Barce
lona que las conversaciones que 
ha iniciado su partido con el 
PSUC «pueden ser el primer 
paso para la futura reunificación 
de los comunistas españoles*. 
Carrillo ha afirmado que los con
tactos iniciados por la delega
ción en Cataluña de su partido 
con el PSUC, son positivos por
que dicho partido no pone condi
ciones, y porque «influenciarán 
positivamente en Madrid y con
tribuirán al fortalecimiento del 
espacio comunista español, cir
cunstancia que necesita nuestra 
democracia*.

Como muestra de confianza, 
Carrillo ha anunciado que el 
PTE-UC no acudirá a las próxi
mas elecciones autonómicas ca
talanas «para no dispersar el 
voto comunista». El líder comu
nista ha manifestado también 
que la dirección del PCE tiene, 
en estos momentos, voluntad de 
escuchar las propuestas de su 
partido y que por este motivo ha 
remitido una carta al secretario 
general del PCE, Julio Anguita, 
cara proponerle una entrevista 
en la que se estudie la reunifi
cación comunista.

TOROS
Mansos y con genio

Plaza de la Real Maestranza. 
Jueves 21 de abril de 1988. Seis 
toros de Baltasar Ibán, mansos y 
con genio. Primero y cuarto se 
dejaron torear.

José Antonio Campuzano. 
Pinchazo y estocada (ovación). 
En el cuarto, dos pinchazos y 
°tro hondo (ovación).

Víctor Mendes. Pinchazo y 
ostocada (ovación). En el quin
to. estocada (ovación).
_ Luis Parra «Jerezano». Esto
cada y descabello (silencio). En 
31 sexto, estocada (palmas).

«Caso Nani»

Ballesteros reafirma su «absoluta
confianza» en

Madrid.- El comisario Emilio 
Ballesteros, ex jefe de la Brigada 
Regional de Policía Judicial de 
Madrid, ratificó ayer las declara
ciones de sus antiguos subordi
nados en cuanto a que recibía 
puntual información sobre la re
solución del atraco a la joyería 
Payber y ratificó su «absoluta 
confianza» en los policías que 
ahora son juzgados por la desa
parición de «El Nani». El ex jefe 
de la Brigada Regional de Policía 
Judicial compareció como testi
go.

«Yo mantengo que Santiago 
Corella se fugó porque asi cons
ta en las diligencias y fue lo que a

Huelgas de hostelería 
y transportes en Madrid
Madrid.— Hoy comienzan 

dos huelgas que pueden afectar 
seriamente a la ciudad. Por una 
parte, los madrileños pueden 
ver cómo se cierran la mayoría 
de las puertas de los bares, res
taurantes y hoteles a causa de la 
huelga de hostelería, primera, 
desde hace diez años. Esto pue
de afectar a una gran masa de 
población con jornada de tra
bajo partida, que no va a comer 
a casa. Por otra parte, se reanu
da la huelga de autobuses inter
urbanos.

En ambos casos se teme que 
actúen los piquetes «informati

Castilla-León

AUMENTA LA TENSION 
EN EL SECTOR MINERO
Alrededor óe cuatrocientos 

mineros de lás cuencas de la 
provincia de Falencia se mani
festaron ayer por las calles de la 
capital para pedir la vuelta a la 
negociación del convenio pro
vincial del sector, interrumpida el 
pasado martes cuando la Aso
ciación de Empresarios del Car
bón notificó su decisión de no 
volver a las reuniones.

Con anterioridad a la manifes
tación, que recorrió varias calles 
de la capital palentina y desem
bocó en la sede de la Confedera
ción Palentina de Organizacio
nes Empresariales (CROE), los 
mineros celebraron una asam
blea en el edificio de la AISS, 
donde todavía permanecía en
cerrada la comisión negociadora 
del convenio, integrada por las 
centrales sindicales UGT y 
CC.OO. En el salón de actos del 
citado edificio los trabajadores 
de las cuencas mineras palenti
nas valoraron la necesidad o no 
de continuar con el encierro ini
ciado por los miembros de la co-

CONDUCTOR:
Respete Jos pasos de 
cebra y las señales de 
los semáforos

F.s un consejo de
EL ADELANTADO

DE SEGOVIA

los procesados

mi se me informó», dijo ayer el 
comisario en segunda actividad 
Emilio Ballesteros, que ayer de
claró bajo juramento, en calidad 
de testigo, en la vista oral por la 
desaparición de «El Nani».

Ballesteros, jefe de la Brigada 
Regional de Policía Judicial de 
Madrid, a cuyo mando estaban 
los siete policías que se sientan 
en el banquillo de los acusados, 
afirmó que el jefe superior de Po
licía estaba informado sobre las 
gestiones que se llevaban a cabo 
en relación con el atraco a Pay
ber, extremo que habían señala
do en sus declaraciones tanto 
Fernández Alvarez como Gutié- 

. rrez Lobo. 

SUCESOS |
DETENIDOS OCHO MENORES POR EL ASALTO 

A UN COLEGIO PUBLICO

Madrid.— Ocho menores de edad han sido detenidos por 
funcionarios de Policía de la Comisaría-de San Blas por su 
presunta implicación en los daños causados durante la pasa
da Semana Santa en el colegio público «Severo Ochoa», ubi
cado en el madrileño distrito de Vicálvaro.

Al parecer, los jóvenes detenidos, cuatro de ellos alumnos 
del centro, no tenían ningún móvil concreto para provocar los 
desperfectos, valorados en cuatro millones de pesetas, sino 
que actuaron bajo los efectos del alcohol y la droga.

Los hechos se remontan al pasado 4 de abril, cuando un 
representante del colegio denunció en la Comisaria de San 
Blas numerosos desperfectos causados en instalaciones, 
archivos y material didáctico del centro. ■

TRES DETENIDOS EN RELACION CON LA MUERTE 
DE UNA MUJER POR SOBREDOSIS

vos» que obliguen a cumplir la 
huelga por el terror. El sector de 
hostelería, sin y  más lejos, está 
formado, en una gran parte, por 
pequeños negocios de tipo fami
liar. Estos no deben ser afecta
dos por la huelga. Pero, en algu
na otra ocasión, los piquetes han 
actuado violentamente contra 
este tipo de establecimientos 
cuando intentaron abrir sus 
puertas. En este caso es impor
tante observar cuál va a ser la 
actitud de la Delegación del Go
bierno. Hasta ahora, en la huel
ga del transporte, la Policía se, 
ha inhibido ante lo que se califi
ca de «incontrolados». 

Sant Just Desvern (Barcelona).— Tres personas han sido 
detenidas por la Guardia Civil por su presunta relación con la 
muerte, al parecer por sobredosis de droga, de' María Pilar 
Maldonado Jiménez, de 33 años, ocurrida en Sant Just Des
vern .• • .

Según fuentes policiales, los detenidos son Juan Ariza 
García, de 28 años y propietario del vehículo donde se encon
tró a la víctima; su esposa Manuela Eulalia Vaos Morales, de 
27, y María Justa Padina Muñoz, de 29.

Los hechos ocurrieron sobre las 22 horas del miércoles f 
cuando la Guardia Civil fue avisada de que en el Camino de la 
Montaña de esta población una persona se hallaba malherida.

En el citado lugar los agentes encontraron, en un vehículo 
matricula H-9839-B, a María Pilar Maldonado, que fue trasla
dada al hospital de la Cruz Roja, donde ingresó cadáver.

Los tres detenidos fueron trasladados por la Policía al 
hospital de Bellvitge al sospechar que se habían inyectado la 
misma droga que causó la muerte a María Pilar Maldonado.

misión negociadora en la tarde 
del pasado martes y que final
mente se ha convertido en el 
punto de discrepancia de las dos 
centrales sindicales negociado
ras, que durante la asamblea 
aseguraron que se mantienen 
unidas en las reivindicaciones 
del convenio, aunque discrepen 
en la forma de llevar a cabo las 
acciones de protesta.

EN LEON TAMBIEN 
HAY HUELGA

Unos quinientos trabajadores 
de la empresa Hullera Vas
co-Leonesa se manifestaron 
ayer en León para presionar en el 
convenio colectivo mientras que 
el resto de la plantilla, hasta un 
total de 1.700 trabajadores apro
ximadamente, se mantenían 
también en huelga. Esta mani
festación coincidía con la huelga 
protagonizada por los casi 4.000 
mineros de la empresa Minero 
Siderúrgica de Ponferrada 
(M.S.P.) la mayor empresa mine
ra del país. La tensión aumenta 
asi en la minería y se prevén que 
hoy se produzcan otro tipo de 
acciones ya que la convocatoria 
de huelga de la MSP prosigue y 
para las siete de la mañana de 
hoy está prevista una asamblea 
de los trabajadores donde se 
adoptarán decisiones sobre nue
vas medidas de presión a desa
rrollar.

UN JOVEN APARECE MUERTO 
CON UN TIRO EN LA CABEZA

Madrid.— Un joven de Sri Lanka. Saubheeshan Balakrish- 
nan, de 21 años, ha sido encontrado muerto esta madrugada, 
con un tiro en la cabeza, en la calle Prado de Madrid, informó 
la Policía.

Sobre las tres de esta madrugada, un vecino del inmueble 
avisó a la Policía indicando que sobre el rellano del tercer piso 
de la calle Prado, número 12, había un joven de raza mestiza, 
tumbado en el suelo, conmanchas de sangre en el suelo.

Una patrulla de la Policía se trasladó al lugar del suceso y 
comprobó que se trataba de un ciudadano de Sri Lanka, que 
presentaba un tiro en la cabeza del calibre 9 corto, que le 
causó la muerte instantánea.

La Brigada de Homicidios investiga el caso por pensar que 
se trata de un asesinato. —Efe

TRES JOVENES MUERTOS EN UN ACCIDENTE DE TRAFICO
Lugo.— Tres jóvenes de 17, 18 y 19 años de edad, resul

taron muertos al estrellarse el automóvil en el que viajaban 
contra un árbol en el kilómetro 412 de la carretera Santander- 
Ferrol, en el municipio de Foz.

El hecho ocurrió poco después de las 16,00 horas del 
miércoles, cuando el automóvil Seat, LU-9373-F conducido 
por Eduardo Pernas Cabritilla de 19 años, vecino de Xove, se 
salió de la carretera por su derecha y se empotró contra un 
árbol.

Como consecuencia del impacto murieron en el acto el 
conductor y las acompañantes Ana Isabel Meitin Santos de 18 
años y Ana María Díaz Martínez, de 17 años, ambas vecinas 
de San Ciprián (Lugo).

También resultaron heridas de gravedad otras dos acom
pañantes, María Dolores Alvarez Basanta, de 18 años y María 
José Suárez López, de 19, de San Ciprián. —Efe

UN SUBDITO EXTRANJERO 
MUERTO EN UN TIROTEO

Benidorm (Alicante).— Un hombre de nacionalidad ex
tranjera, de unos cincuenta años, murió en un tiroteo que se 
produjo ayer de madrugada en el camping Benisol de Beni
dorm, según informó la Comisaria local de Poficia.

Una mujer que vivía con la victima, también extranjera y de 
la misma edad, resultó herida de bala en una pierna y se 
encuentra ingresada en la clínica Benidorm, aunque su esta
do no reviste gravedad, según fuentes policiales.

Los vecinos del camping oyeron los disparos hacia la una 
de la madrugada y acudieron inmediatamente a la caravana 
que ocupaba la pareja de extranjeros, donde encontraron al 
hombre muerto y a la mujer que le acompañaba herida.

Fuentes policiales señalaron que aún no se ha establecido 
una hipótesis definitiva sobre el suceso, ya que los investiga
dores continúan todavía a estas horas inspeccionando el 
lugar de los hechos, aunque los vecinos declararon que las 
peleas entre la pareja eran muy frecuentes. —Efe

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA. — Pag. 10 EXTRANJERO VIERNES 22 DE ABRIL DE 1988

Resultados positivos 
en las conversaciones 
de Siria y la OLP

Damasco.- Las conversacio
nes iniciadas anoche entre el vi
cepresidente sirio, Abdel Halim 
Jaddam y una delegación del 
Comité Central del Movimiento 
«Fateh», «fueron muy positivas», 
según declaró el presidente de la 
delegación palestina y jefe del 
departamento político de la OLP, 
Faruk Al-Kaddumi.

Al concluir la primera ronda de 
conversaciones, poco antes de 
la pasada medianoche, Al-Kad
dumi (Abul Lutf) declaró que, «el 
diálogo no ha sido únicamente 
positivo sino repleto de un espíri
tu de optimismo y esperanza en 
cuanto al restablecimiento de re
laciones normales y la reanuda
ción del trabajo conjunto, para 
apoyar al alzamiento palestino 
de los Territorios Ocupados».

«Estos encuentros iniciados 
con el ministro sirio de Asuntos 
Exteriores, Faruk Esh-Shareh, y 
cuya primera ronda terminó ayer 
con el vicepresidente sirio, Abdel 
Halim Jaddam, expresan una 
nueva realidad de la historia de la 
lucha árabe y se reanudarán en el 
futuro próximo en presencia en 
Damasco de todos los responsa
bles palestinos, incluido el máxi
mo líder de la Organización para 
la Liberación de Palestina, Yaser 
Arafat», precisó Abul Lutf.-Efe

PANORAMICA
PORTUGAL: La solidez del 
partido comunista portugués, 
tradicionalmente el más proso
viético de los de Europa Occi
dental. amenaza resquebrajarse 
por las luchas internas de los 
que pretenden una renovación 
como la propugnada por Mijail 
Gorbachov y la vieja guardia de
cidida a resistir los cambios.

ITALIA: Expertos de la Orga
nización de las Naciones Unidas 
para la Agricultura y la Ali
mentación (FAO) han expresado 
su temor de que no pueda ser 
controlada la plaga de langostas 
que ha invadido los países afri
canos del Magreb.

BELGICA: La Comunidad Eu
ropea adoptó hoy el segundo 
programa común en favor de los 
minusválidos, destinado a la in
tegración social, económica y la 
promoción de una vida autóno
ma de estas personas, y 
con un presupuesto de 19 mi
llones de ecus (2,6 millones de 
pesetas).

La crisis danesa abre la 
polémica de disuasión nuclear

La crisis abierta tras la mo
ción antinuclear aprobada en el 
Parlamento danés pone de ma
nifiesto la importancia que tiene 
para los países miembros de la 
OTAN aceptar el principio de la 
disuasión nuclear, punto vital 
de la estrategia de la Alianza At
lántica. Del resultado de las pró
ximas elecciones legislativas en 
Dinamarca, que se celebrarán el 
10 de mayo, dependerá, por 
ello, la fórmula de permanencia 
de Dinamarca en la Organiza
ción del Tratado del Atlántico 
Norte (OTAN), aseguran fuen
tes de esta organización en Bru
selas.

Las mismas fuentes estiman 
que, si se aplicase la moción 
aprobada la semana pasada por 
el Parlamento danés —por la 
que se prohíbe la entrada en sus 
aguas territoriales de navios con 
armas nucleares—, Dinamarca 
estaría obligada a plantearse su 
participación en el Grupo de 
Planes Nucleares, organismo 
que define la política nuclear de 
la OTAN.

Violado el alto 
el fuego de la «Guerra 
de las Ciudades»

Nícosia.- En un comunicado 
difundido anoche por Radio 
Teherán, Irán reconoció que sus 
tropas se retiraron de la sureña 
península meridional ¡raqui de 
Fao hasta la orilla oriental de 
Shatt Ul-Arab.

Añade el comunicado que, 
«Teherán no cambiará de actitud 
a pesar de la ofensiva iraquí apo
yada por Estados Unidos» y que 
«las pequeñas victorias y derro
tas no cambian el curso de la 
guerra».

«Hay un gran complot contra la 
República Islámica de Irán; la 
presencia norteamericana en el 
Golfo es parte del mismo», preci
sa el comunicado iraní.

Sobre la propuesta ¡raqui de 
alto el fuego en la «Guerra de las 
Ciudades», Irán opina que «esta 
tregua forma parte de la propa
ganda iraquí ya que en el pasa
do, Irak violó en tres ocasiones 
los acuerdos de alto el fuego en 
la «Guerra de las Ciudades».
Y hoy mismo un portavoz militar 
iraquí anunció que la Marina de 
su país hundió esta mañana un 
buque de guerra iraní que nave
gaba por aguas del Golfo Pérsi
co, informó la agencia oficial de 
Irak, Ina.

Al mismo tiempo, Dinamarca 
no podría participar en las ma
niobras militares que se cele
bran periódicamente en el mar 
Báltico, con la presencia de na
vios con armas nucleares, ni 
en la planificación de las fuerzas 
navales que operan en su terri
torio.

La puesta en práctica de tal 
moción del Parlamento danés 
cuestiona, según ha reiterado el 
secretario general de la OTAN, 
lord Carrington, la capacidad de 
disuasión nuclear de la Alianza 
y. por tanto, la de defensa de 
Europa.

La aceptación de este princi
pio equivale, en la práctica, a 
que los países miembros no pre
gunten a los navios de guerra de 
la OTAN que navegan por sus 
aguas territoriales si llevan o no 
a bordo armas nucleares, fór
mula aceptada por España.

La reunión, que debía de cele
brarse en la localidad danesa de 
Kolding los próximos días 27 y 
28, se traslada a la capital bel
ga, según el secretario general 
de la OTAN, hrd Carrington, 
para no interferir en las elec
ciones anticipadas que convocó 
el martes el primer ministro 
conservador danés, Paul Schlu- 
ter. •

Derogado el estado 
de emergencia 
en Panamá

Panamá.— El Parlamento pa
nameño decidió en la noche del 
miércoles al jueves la deroga
ción del estado de emergencia 
que había sido puesto en vigor 
en el país el pasado 18 de mar
zo, fecha de la destitución, del 
presidente constitucional 
Eric Delvalle, accediendo así fa
vorablemente a una petición del 
actual Jefe de Estado, Manuel 
Solis Palma.

La resolución fue adoptada 
tanto por los parlamentarios re^ 
presentantes de los partidos 
opositores como por los pertene
cientes a la mayoría guberna
mental, informa France Presse.

También ayer, el Gobierno de 
Panamá decidió solicitar la reu
nión del Consejo de Seguridad 
de la ONU para que trate las 
acusaciones de agresión que 
este país formula contra Esta
dos Unidos.

Concluye el secuestro 
de 42 personas 
en un Banco de Méjico

Méjico.— El secuestro de 
más de 40 personas, en un ban
co de la ciudad mejicana de Los 
Mochis, concluyó ayer mediante 
un pacto del Gobierno del Esta
do de Sinaloa y seis o siete asal
tantes. El saldo del suceso es de 
cinco muertos y 14 heridos. Los 
secuestradores mantuvieron en 
su poder a más de 40 rehenes 
durante 25 horas.

El gobernador de Sinaloa, 
Francisco Labastida Ochoa, in
formó que se acordó con los de
lincuentes permitirles salir del 
banco en compañía de dos rehe
nes, socorristas de la Cruz Roja, 
que se ofrecieron para aocmpa- 
ñar a lo secuestradores.

Los secuestradores abandona
ron el banco hacia las 13,45 ho
ras locales (19,45 gmt) a bordo 
de un camión blindado «con su
ficiente combustible para salir 
del Estado», añadieron fuentes 
oficiales. .

El asalto comenzó el miérco
les por la tarde, cuando seis o 
siete asaltantes entraron en el 
banco con pistolas y explosivos. 
Cinco personas que intentaron 
escapar murieron a consecuen
cia de los disparos y otras doce 
resultaron heridas en la refrie
ga.

Más de 400 policías y solda-

La mayoría negra seguirá sin derecho 
al voto en la reforma de Botha

Ciudad del Cabo.— El presi
dente surafricano, Pieter W. 
Botha, anunció ayer en el Par
lamento un proyecto de reorga
nización de las actuales estruc
turas del Poder, en el que se 
prevé sobre todo la creación de 
un Ejecutivo que incluirá a una 
representación de la mayoría 
negra.

El presidente Botha no hizo, 
sin embargo, ninguna mención 
a la creación de una cuarta Cá
mara para la población negra, 
lo que sigue excluyendo a ésta 
del Parlamento y, en consecuen
cia. del Gobierno.

En un discurso pronunciado 
en Ciudad del Cabo ante la Cá
mara blanca del Parlamento tri- 
cameral. Botha reafirmó con 
vehemencia su voluntad de con
tinuar su «política de consultas» 
con la población negra y su «re
chazo del concepto» de apar

dos rodearon el Banco Nacional 
de Méjico (Banamex) de la loca
lidad de Los Mochis, en el Esta
do de Sinaloa

Según declaró por teléfono 
uno de los asaltantes, «los poli
cías fueron los culpables de to
dos los muertos y heridos y ni el. 
presidente municipal ni el go
bernador han dado la cara».

El portavoz del Gobierno del 
Estado desmintió que las victi
mas hubieran sido alcanzadas 
por las balas policiales.

Un testigo ocular afirmó que 
poco después de los primeros 
disparos, el subdirector salió 
corriendo del banco con las ma
nos en alto y fue abatido por las 
fuerzas policiales.

Los asaltantes acusaron a las 
autoridades de no respetar los 
derechos de los ciudadanos y re
chazaron la oferta de «un juicio 
justo» porque «sabemos que no 
tienen palabras y que el entre
garnos significaría con seguri
dad torturas y muerte».

Los ladrones afirman que se 
han llevado muy poco dinero. 
«Somoscampesinos y trabajamos 
en el campo, necesitábamos el 
dinero para la familia, por la 
aguda crisis económica», afirmó 
un portavoz.

theid.
Estas declaraciones se produ

cen en un momento en el que 
cunde la inquietud ante el avan
ce electoral de la ultraderecha 
tras un triple triunfo electoral el 
pasado mes de mayo en unas 
elecciones locales.

El Jefe del Estado ha ofrecido 
a los alrededor de cinco millones 
de negros dos gara.ntias. En pri
mer lugar, Pieter W. Botha ha 
subrayado que «los derechos de 
las minorías» (expresión que la 
oposición de izquierda considera 
como un eufemismo para desig
nar la supremacía de la minoría 
blanca) serían mantenidos. 
También añadió que los resulta
dos de las consultas constitucio
nales con la población negra 
«serán, de cualquier forma, so
metidos a la decisión del elec
torado blanco», sin pronunciar-, 
se así la palabra «referéndum».
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BALONCESTO

JESUITINAS CAJA, CON UN PRESUPUESTO 
" DE 30 MILLONES DE PESETAS

Dos extranjeras, una pivot nacional y una base, 
fichajes necesarios

Hay que escribir sobre el tema aunque tenga sus riesgos. Me re- 
fleroal pasado, presentey futurodelCLUB JESUITINAS CAJA 
SEGOVIA, de baloncesto. Dentro de los tres «tiempos» hay que 
hacer, necesariamente, valoraciones. Veamos.

PASADO

Lo acontecido en campañas 
anteriores ya ha sido suficiente
mente divulgado. El trabajo y la 
dedicación fueron el buen cami
no que llevó al club y al equipo a 
loqueahoraes. Existe, también, 
un pasado inmediato que puede 
que para algún aficionado no sea 
bueno recordar, pero era un ca
mino que había que recorrer —y 
al que se había accedido, no se 
olvide, por méritos propios—, y 
enelque, simplemente, se ha 
pagado la novatada. La reestruc
turación y ampliación de la cate
goría ha supuesto para el equipo 
segoviano el pequeño «pago» a 
su excelente trabajo.

PRESENTE

No hay porqué volver la vista 
atrás, salvo que signifique 
aprender y el pasado también 
enseña. Al menos a no cometer 
los mismos errores. Pero es 
mucho más expectante el futu
ro, aunque para llegar a él se 
tenga que vivir, irremediable
mente, el presente. Y ahí esta
mos.

Terminó la temporada y para 
que no sucedieran cosas como 
las anteriores —sobre todo en 
el orden a encontrar las jugado
ras necesarias—, los directivos 
sabían que no se podía dejar 
pasar un sólo día y que era ne
cesario recomponer el equipo 
ya. Nos dijeron que los proble
mas de dinero serian menores, 
por lo que el trabajo seria me
nos costoso. Daba la impre
sión, al menos de las informa
ciones que nos habían facilita
do se desprendía, que se había 
comenzado a trabajar en positi
vo, no en teórico. Pero...

No digo que sean muchos, 
pero han surgido problemas. Al
gunos puede que sean genera
les y no sólo de JESUITINAS. 
Por ejemplo. La Federación Es
pañola de Baloncesto, ya es co
nocido, pretende formar su 
equipo y para ello ha de llamar a 
determinadas jugadoras —una 
por equipo como máximo—, y 
ver si acceden a formar parte del 
conjunto nacional femenino. 
Ello supone un parón importan
te para todos los equipos, ya 
que ninguna jugadora acepta a 
comprometerse sin saber pri
mero si está en la lista de CHE
MA BUCETA, o no. Y por obvias 
razones económicas.

No se puede hablar de Wonny 
GeuerodeLoly Sánchez o de 
Mónica Messa... porque son 
nombres que «suenan* para el 
seleccionado y hay que esperar. 
En este presente están los di
rectivos de JESUITINAS y el 
resto de los clubes.

CLARO QUE...

En este tiempo de que habla
mos también han surgido algu
nas «cosillas». Como por ejem
plo que FELIX GOMEZ MONJA

haya estado a punto de mar
charse del club. Lo dijimos en 
su día y lo ratificamos hoy. FE
LIX, ha tenido y tiene ofertas. Y 
si no le gusta la situación actual 
del club a lo mejor se lo piensa. 
Ahí está el «caso» de CARMEN 
’LLUVERAS, ex entrenadora de

CUSI y CAIXA VALENCIA, que 
ahora está en el CELTA y que se 
comenta; no se puede asegurar, 
que se ofreció ella al club vi- 
gués.

Y es que puede ser que FELIX, 
que ha trabajado en el balonces
to de una forma, no acepte aho
ra que trabajen de otra y preten
da que la situación cambie.

Hoy por hoy, ninguna jugado
ra de JESUITINAS está en el 
seleccionado de forma definiti
va. Es cierto que ROSA RUILO- 
BA está concentrada en Toledo 
con la selección, pero su defi
nitiva adscripción está supedi
tada a los descartes que realice

Informa: J.M.5

BUCETA. Lo que si sabemos es 
que también BELEN SERRANO 
está en una tercera lista. Aparte 
de la oferta de CAIXA, y que 
sólo podría ir una de las dos al 
equipo nacional.

Seria injusto tratar aqui de 
minimizar la labor de los directi
vos. Ellos trabajan sobre las pe
ticiones o necesidades de la 
plantilla. Quieren a la Spaldig, y 
ya han ofertado sobre ella. Y la 
cifra está por los SIETE MILLO
NES. También buscan medios 
económicos. Porque algunos 
—importantes, si se quiere—, 
tienen, pero la cifra de los 
TREINTA MILLONES —quizás 
más—, que se necesitan para 
ser un equipo puntero de la Di
visión, aún no se han alcanza
do. Y también se trabaja ahí. Se 
espera la contestación de CAJA 
SEGOVIA y al mismo tiempo se 
trata de entrar en contacto con 
el responsable publicitario de 
una empresa radicada en Sego- 
via con el fin de que el presu
puesto pueda consolidarse. No 
están parados, aunque nada de 
lo que pretenden es fácil. El 
equipo necesita dos extranjeras 
— que no tienen por qué ser

Mónica y Sonia Pulgar, primeras agachadas a la izquierda, son ya de Tintoretto

En el equipo de España ¿quiénes estarán?

Loly Sánchez a la izquierda de Rosa, puede estar en Jesuitinas

americanas—, una pivot nacio
nal y una buena base. Con la 
pivot ya se habló, sin que exista 
ningún compromiso, y con la 
base —catalana ella—, hay difi
cultades. Es decir, que aunque 
la Liga concluyó ya hace tiem
po, se continúa sin equipo.

LOS OTROS

Hasta el momento hay dos 
equipos con su futuro despeja
do: TINTORETTO y MASNOU. 
El resto, incluido XUNCAS, pa
san por problemas económicos. 
CELTA, que se dice ha pagado 
cerca de tres millones de pese
tas por las dos jugadoras júnior 
de Canarias que ha traído, tam
poco tiene resuelto el futuro.

De VALVI se dice que está 
esperando la ayuda de una em
presa francesa que quiere asen
tarse en España, mientras que 
se comenta que si LAS BANDE
RAS, de San Sebastián, ascien
de, ANA IZAGUIRRE volvería a 
su antiguo equipo. Y uno de los 
conjuntos que tienen plaza se
gura en el ascenso, EL ALMEN
DRO, de Madrid, parece que, 
por cuestiones de dinero, va a 
decir no y renunciar. Volviendo 
a TINTORETTO hay que decir 
que su directiva está trabajando 
bien. Aparte de intentar que SE- 
MENOVA vuelva, también ha 
conseguido a dos jugadoras por 
las que debió pujar JESUITINAS. 
Se trata de las hermanas Móni
ca y Sonia Pulgar. Ambas per
tenecen al Fiat, de León, y aún 
están en edad juvenil. Son dos 
excelentes jugadoras y el Tinto- 
retto también se dio cuenta de 
ello. Ahí ha perdido JESUITI- 
NAS una gran ocasión.

FUTURO
El más inmediato es el de 

preparar el equipo. Con las ju
gadoras de casa —las cinco o 
seis que se van a quedar—, 
siempre se puede contar, pero 
consideramos que la plantilla 
debe de estar confeccionada an
tes del 15 de mayo. Si no es asi 
el equipo volverá a tener difi
cultades. Y hay que tener en 
cuenta que lo que pretende JE- 
SUITINAS es estar entre los me
jores equipos del momento es
pañol e incluso, y es un paso 
que ya se ha meditado, partici
par en la Copa Rochetí a nivel 
internacional.

Claro que también ese futuro 
pasa por encontrar respuesta al 
esfuerzo que el club realiza y 
cuyo camino se dirige a un tema 
concreto: pabellón municipal de 
deportes.

(Fotos: Antonio)
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GOLF

El neoprofesional Gervás, lider 
del Cepsa Open de Madrid

. FUTBOL-SALA.- II División provincial

EL MOLDURAS SAMBOAL, 
CAMPEON DE LIGA

Madrid.— José Ignacio Ger
vás, veintitrés años, madrileño 
de nacimiento, encuadrado en el 
N. C. de Golf de Madrid, en Las 
Matas, se situó ayer en el pues
to de lider del Cepsa Open de 
Golf que, enmarcado en el Volvo 
Tour Europeo, se disputa en el 
Real Club de la Puerta de Hie
rro.

Sus 65 golpes, siete bajo el 
par del campo, fueron el fruto 
de un excelente juego con el 
putt en los green. Ocho birdies

ATLETISMO 
Thompson apoya 
a Zola Budd 
y acusa a la IAAF

Londres.— El británico Daley 
Thompson, doble campeón 
olímpico de II decatlón, acusó a 
la Federación Internacional de 
Atletismo de hacer trampas y 
se manifestó de acuerdo en 
apoyar a la atleta surafricana, 
nacionalizada británica, Zola 
Budd.

Thompson, que se encuentra 
en California, Estados Unidos, 
hizo sus declaraciones al pro
grama deportivo «Sportsnight», 
de la cadena estatal de televi
sión BBC.

El atleta opinó que «la Fede
ración Internacional está ha
ciendo trampas y han cambiado 
las reglas para justificar sus 
planes», y añadió: «Deberíamos 
apoyar a Zola, de la misma for
ma en que defenderíamos a 
cualquier otro británico.»

No obstante, Thompson, cu
yas declaraciones fueron repro
ducidas ayer por algunos perió
dicos londinenses, añadió que 
no estaba dispuesto a sacrificar 
sus posibilidades de competir 
en los próximos Juegos Olímpi
cos de Seúl.

El atleta concluyó: «Mi deci
sión seria distinta si ella hubie
ra actuado en forma distinta y 
hubiera tratado de integrarse y 
ser una de nosotros».

Por otra parte, el ministro bri
tánico de Deportes, Colín Mo- 
yhihan, no quiso pronunciarse 
en el Parlamento británico so
bre lá posible suspensión de un 
año que la IAAF solicita para 
Zola Budd.—Efe

positivos contrapuestos a un 
solo bogey han ratificado a Na
cho Gervás como el mejor roocky 
de gol español, dado que este es 
su primer año como profesional.

De todas las formas, y según 
manifestó al fin de la jornada, 
«no me he sorprendido por esos 
65 golpes. No hace mucho, en 
Estados Unidos, anoté 64 gol
pes. Pero no hay olvidar que aún 
restan tres jornadas y aqui hay 
gente mucho mejor que yo. La 
presión será mucha. Por ahora 
estoy satisfecho, mis entrena
mientos con el putt, durante la 
pasada semana, han dado resul
tado». '

En segunda posición, con un 
golpe más, se ha situado el sue
co Anders Forsbrand, también 
gracias a su juego dentro del 
green, confirmando su decimo- 
tercer puesto en la Orden de 
Mérito de la pasada temporada. 
Tras ambos jugadores e iguala
dos a 68 golpes se encuentra 
un grupo de cinco profesiona
les, entre ellos dos españoles, 
Pepin Rivero y Juan Anglada.

Severiano Ballesteros y José 
María Olazábal, dos de los gran
des favoritos al triunfo en este 
Open Cepsa, no estuvieron a la 
altura de las esperanzas deposi
tadas en ellos. Aunque el san- 
tanderino terminó enderezando 
su juego, lo cierto es que no 
comenzó con buen putt. A lo lar
go de la primera mitad de su re
corrido se vio jalonado por dos 
bogeys y un solo positivo bir- 
die. Posteriormente, en la se
gunda parte del recorrido afir
maría mejor sus golpes con el 
putt y gracias a ello, con cua
tro birdies, salvó una jornada 
que pudo serle aciaga.

SLITTON, EN CABEZA 
EN NUEVA ORLEANS

Nueva Orleans (Luisiana-Es- 
tados Unidos).— El estadouni
dense Hal Sutton, con 65 gol
pes, siete bajo par, encabeza la 
clasificación del torneo de golf 
de Nueva Orleans, puntuadle 
para la clasificación del torneo 
de golf de Nueva Orleans, pun- 
tuable para el circuito profesio
nal americano y dotado con 
750.000 dólares (unos 8 5 millo
nes de pesetas), tras disputarse 
el primer recorrido.—Efe.

El Molduras Samboal terminó 
la competición provincial el pa
sado domingo can una nueva 
victoria, pues se impuso al Gim- 
fer por cuatro a dos.

Hay que destacar que el equi
po de Samboal ha realizado una 
gran temporada pues sólo ha 
perdido un partido, contra el 
Atrio Bar que ha sido el sub
campeón de Liga. Y se puede 
asegurar que, de no haber cogi
do seis jugadores para el equipo 
de la Primera División Nacional, 
este conjunto provincial no hu
biese perdido ningún partido 
pues, con esos jugadores que 
pasaron al primer equipo, ha
bría demostrado ser muy supe
rior a todos los demás. Así 
pues, enhorabuena por ser cam
peón de Liga y por su ascenso a 
la Primera División Provincial.

Por otro lado, el Molduras 
Samboal pasó su primera elimi
natoria en la Copa Presidente y

NATACION
Sara Alonso, adiós 
a los europeos tras 
un grave accidente

San Sebastián.— Sara Alon
so, nadadora perteneciente al 
Club Easo, ha sido víctima de 
un accidente de tráfico que le ha 
ocasionado heridas muy graves. 
La nadadora donostiarra, una de 
las firmes realidades de este 
deporte a nivel español, estaba 
llevando a cabo una temporada 
poco menos que impresionante. 
Sin embargo, este suceso la va 
a tener postrada en cama duran
te muchas semanas, de forma 
que su actividad en la presente 
campaña puede darse por termi
nada, así como también se ve
rán truncadas las posibilidades 
que se le otorgaban para parti
cipar en los Campeonatos de 
Europa, que se van a celebrar 
próximamente.

Sara Alonso sufrió un acci
dente de carretera cuando circu
laba en una motocicleta. A re
sultas del mismo, se le observa
ron múltiples fracturas, locali
zadas en la cabeza del fémur y 
en los omoplatos, así como di
versas heridas inciso-contusas 
en prácticamente todo su cuer
po.

seguirá luchando en esta com
petición.

Por último, hacer mención 
especial a su marcha en la Liga 
Provincial, pues ha sido el equi
po máximo goleador y menos 
goleado y, lo más importante 
para sus jugadores y técnicos, 
han conseguido el Premio a la 
Déportividad.

0LIMPISM0

El COOB'92 quiere contratar 
«hoteles flotantes»
Entre ellos figura el «Queen Elisabeth»

Madrid.— El Comité Organi
zador Olímpico Barcelona-92 
(COOB-92) propondrá este fin 
de semana, en Lausana, ante el 
Comité Olímpico Internacional 
(COI), dentro del informe de 
alojamientos, la contratación de 
siete grandes buques, entre 
ellos el «Queen Elisabeth», para 
mitigar la falta de plazas hotele
ras durante los Juegos.

El COOB-92 ha estudiado el 
problema de los alojamientos y 
considera que, a pesar de los 
cinco proyectos ya en marcha, 
que van a aumentar el número 
de hoteles de cuatro y cinco es
trellas de la capital, seguirá 
existiendo un déficit de plazas 
para el 92.

Se estima que la construc
ción de más hoteles, para poder 
atender todas las necesidades, 
podría suponer una medida anti
económica. En la actualidad la 
ocupación de las plazas hotele
ras de Barcelona registra una 
media del 80 por ciento. Caso de 
construir 7.000 plazas más se 
produciría un descenso en la 
media de ocupación y, por tanto, 
una disminución en la rentabi
lidad de los establecimientos.

El CÓOB ha iniciado conver
saciones con compañías maríti
mas para contratar los hoteles 
flotantes que proporcionarán las 
7.000 plazas necesarias. Al fina
lizar los Juegos los siete gran
des buques de recreo abandona
rían el puerto y por tanto la

El domingo 
se celebrará 
el Campeonato 
Provincial de 
gimnasia rítmica

El próximo domingo, dia 24, se 
celebrará en nuestra ciudad el 
Campeonato Provincial de Gim
nasia Rítmica Deportiva (indivi
dual) que dará comienzo a las 
16,30 horas, en el pabellón «Enri
que Serichol». La entrada será li
bre.

industria hotelera barcelonesa 
mantendría sus cuota de ocupa
ción y rentabilidad.

Entre los buques con que se 
cuenta para este proyecto figura 
el famoso «Queen Elisabeth 
II». El COOB-92 ya ha comenza
do a estudiar con las autorida
des portuarias barcelonesas el 
proyecto de remodelación que 
permita el atraque de los gran
des trasatlánticos que estarían 
situados, además, a muy pocos 
minutos de las instalaciones 
olímpicas de Montjuic. —Efe.

VELA
El equipo español 
a la Semana 
Internacional 
de Les Hyeres

Barcelona.— Regatistas es
pañoles participarán en la Se
mana Internacional de Vela de 
Les Hyeres (Francia), prueba 
preolimpicay clasifícatoria para 
la designación del equipo olím
pico para Seúl'88, que se cele
brará del 24 al 30 del presente 
mes de abril.

La participación española es
tará presente en siete de las 
ocho clases olímpicas que se 
disputarán en aguas de la loca
lidad francesa y en la que inter
vendrán los mejores regatistas 
mundiales. —Efe

Mañana se disputará la mini 
maratón en el barrio de San Marcos

Dentro de las fiestas patronales del barrio de San Marcos, 
mañana sábado, a partir de las 11 horas, se va a celebrar la IX 
Mini Maratón de carácter popular.

Para ello se han establecido siete categorías de la diferen
te manera:

— Hasta 10 años, masculino y femenino, que darán una 
vuelta al circuito.

— De 11 hasta 15 años, masculino y femenino, que darán 
dos vueltas, y veteranos, de 36 años en adelante sin discri
minación de edades.

Paco del Caño

O SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS
RECUERDOS DEL MONASTERIO DEL PARRAL

Nuestro bellisimo Monasterio, tras la desamortización de 
1835, expulsada la comunidad, comenzó a deteriorarse, amena
zando ruina. La valiosa silleria del Coro pasó a San Francisco el 
Grande, de Madrid, y algunos valiosísimos objetos al Museo Ar
queológico. La artística verja fue vendida como chatarra. Piezas 
de bronce fueron derretidas y, a este acoso humano, se unía la 
acción demoledora de los elementos. Fue el rey don Alfonso XIII 
quien inició su recuperación después de recorrerlo detenida
mente, en visita efectuada en 1911, acompañado de don Amallo 
Gimeno, ministro de Instrucción Pública. La Real Orden de 6 de 
febrero de 1914 declaró al Parral monumento nacional. Poco a 
poco se fue reparando lo que el tiempo habia ido destruyendo, 
y el 20 de abril de 1925, el Estado cedía al Obispado de Segovia 
el Monasterio de Santa María del Parral.

' Si este espacio le ocupara 
su anuncio, 
le verían miles de lectores

Auténtica leche pura de las 
mejores vacas de la sierra segoviana

2 PREMIOS MAS I ER 1)E POPULARIDAP

NORMAL - DESNATADA 
PASTERIZADA - ESTERILIZADA

El alimento más sano
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FUTBOL . : CICLISMO

Angel Villar, 
candidato 
a la presidencia 
de la RFEF

Madrid. — Los representantes 
de las Federaciones Territoria
les de Fútbol, que se reunieron 
ayer en Madrid para elegir un 
candidato a la Presidencia de la 
Real Federación Española, se 
mostraron unánimemente de 
acuerdo en la confección de un 
programa para el futuro del fút
bol hispano, aunque no asi en el 
candidato a desarrollarlo.

Angel Villar, presidente de la 
Federación Vizcaína, fue respal
dado para la candidatura por 13 
de los 18 representantes que 
estuvieron presentes en la reu
nión, mientras que cinco de los 
votos fueron para el presidente 
de la Andaluza, Eduardo Herre
ra, cabeza visible del voto de

Madrid.- El Consejo Superior 
de Deportes manifestó ayer a Efe 
que, tras los análisis realizados 
en el fútbol español por el Labo
ratorio Antidóping de Madrid, se 
han detectado casos positivos 
en Primera y Segunda División.

Los análisis correspondientes 
a jugadores que han incurrido en 
dóping, si bien representan un 
porcentaje mínimo, son, a juicio 
de la Dirección General de De
portes, «lo suficientemente re
presentativos como para que se 
haga imprescindible una norma
tiva reguladora de estos frau
des».

De momento, al no existir nin
gún reglamento sancionador, el 
CSD, la Liga de Fútbol Profesio
nal (LFP), la Asociación de Fut
bolistas (AFE), la Federación Es

Detectados casos de dóping 
en Primera y Segunda División

Mañana, 10 horas, IV Trofeo 
«Cervecería Santa Bárbara»

censura producido hace un año 
contra José Luis Roca, presi
dente de la Federación.

Juan Padrón, presidente de la 
Tinerfeña y uno de los valedores 
de la candidatura de Angel Vi
llar, manifestó al término de la 
reunión, que se prolongó casi 
tres horas, que «Angel Villar es 
el candidato de las Territoria
les» y que existe la unanimidad 
para apoyarle «sin reservas, 
abstenciones y con nadie en 
contra».

Villar señaló: «Me han nomi
nado, he aceptado y todos los 
que han estado aquí se mantie
nen en el apoyo a mi persona. 
No puede hablarse de una vota
ción».—Efe

Maguregui confinna 
el interés del Atlético 
hacia Rui Aguas

Lisboa.— El nuevo entrena
dor del Atlético de Madrid, José 
María Maguregui, confirmó la 
noche del miércoles en Lisboa, 
,ras presenciar el partido Benfi- 
Ca-Steaua, que el delantero del 
campeón portugués, Rui Aguas, 
interesa al club madrileño. El 
técnico rojiblanco, de todos 
modos, insistió en que no se 
han iniciado aún las gestiones 
Para su posible contratación.

José María Maguregui pre
senció este partido acompaña
do del secretario técnico del 
c|ub, Rubén Cano. Sus objeti
vos fueron los delanteros del 
°enfica, Rui Aguas y el sueco 
Magnusson.

MATTHAEUS f ic h o  po r  el  
INTER

Munich (RFA).—El internaci- 
na| alemán Lothar Matthaeus 
lrmó contrato con el club italia- 

n° Inter de Milán, con el que ju- 
9ará a partir de la próxima tem
porada tras llegar a un acuerdo 
c°n el Bayern de Munich, su 
actual equipo.

. Matthaeus, Fritz Scherer (pre
sente del Bayern) y Paolo Gui- 

an¡ (apoderado general del 
Onjunto italiano) firmaron el 
ontrato en un hotel de la capi- 

ga| lavara, recibiendo el Bayern, 
Camb¡o del traspaso del inter- 

cacional alemán, 7.450.000 mar
Os (unos 492 millones de pe

setas).
lS* contrato contempla que 
naT^3608, 59 veces,internacio‘ 
g| con el once germano, pueda 

nearse con la selección ale
na cada vez que sea recla- 

ado por el director técnico del 
u'Po, Franz Beckenbauer.

Disputar la final de la Copa UEFA, 
hecho histórico para el Español

Barcelona.— Barcelona se 
vistió ayer de madrugada de 
blanquiazul para festejar el pase 
del R.C.D. Español a la final de 
la Copa de la UEFA, hecho que 
ocurre por primera vez en la 
historia del club catalán.

Al terminar el encuentro del 
miércoles, miles de aficionados 
abandonaron Sarriá para dirigir
se hacia las populares Ramblas, 
centro de reunión futbolística 
cada vez que uno de los dos 
equipos de la ciudad logran al
gún triunfo resonante.

En los 88 años de historia del 
Español jamás sus aficionados 
habían tenido ocasión de feste
jar un triunfo parecido y por ello 
no quisieron dejar escapar la 
ocasión, y desde medianoche 
hasta que los primeros rayos de 
sol iluminaron Barcelona no ce
saron en sus cánticos de ¡cam
peones, campeones!

Las largas colas de automóvi
les, para poder llegar al centro 
de la ciudad, colapsaron total
mente la circulación, mientras

COPAS EUROPEAS

El entrenador del Benfica lamenta 
que el Madrid no juegue la final

Lisboa.— Antonio José de 
Oliveira «Toni», entrenador del 
equipo portugués Benfica, cla
sificado para la final de la Copa 
de Europa, manifestó que la
menta que el Real Madrid, que 
junto con su equipo «fueron los 
que más prestigiaron la compe
tición», no juegue el próximo 25 
de mayo en Stuttgart.

El entrenador del Benfica se
ñaló que, sin menospreciar el 
valor del PSV Eindhoven, pre
fería enfrentarse en la final al 
Real Madrid, «por razones his
tóricas» y por la rivalidad que 
existió entre los dos equipos.

En conferencia de prensa 
ofrecida en el estadio de la Luz 
en Lisboa tras el encuentro de 
las semifinales de la Copa euro
pea, en el que el Benfica derrotó 
por dos goles a cero y eliminó al 
Steaua de Bucarest, el entrena
dor benfiqulsta manifestó que 
su equipo justificó el triunfo por 
la «aplicación y disciplina tácti
ca de sus hombres».

Toni, que el pasado diciem
bre asumió la preparación del 
campeón luso, tras un comien

pañola (RFEF) y los clubes han 
acordado no hacer público los 
nombres de los jugadores impli
cados ni el número de casos po
sitivos, .

El CSD implantó el pasado 
mes de febrero, y de forma expe
rimental, los primeros controles 
antidóping en partidos de Prime
ra y Segunda División, a fin de 
evaluar el grado de implantación 
de ésta práctica entre los futbo
listas.

Desde entonces, y previo sor
teo, tres equipos de Primera y 
tres de Segunda se someten, 
cada domingo, a la recogida de 
las correspodientes muestras 
que serán sometidas a una analí
tica específica para detectar el 
uso de sustancias prohibi- 
das.-Efe 

que los aficionados, banderas 
al aire, hacían sonar toda clase 
de instrumentos de 'a victoria.

Por su parte, el entrenador 
del R.C.D. Español, Javier Cle
mente, declaró ayer por la ma
ñana al llegar a Sarriá que la 
pasada noche había dormido 
muy poco.

El técnico blanquiazul, que 
concentró a sus jugadores en 
un hotel tras el encuentro con
tra el Brujas, como es habitual 
esta temporada, dirigió ayer por 
la mañana una suave sesión de 
entrenamiento que intensificó 
con los hombres que ayer no 
actuaron contra los belgas.

Para Clemente no existen fa
voritos en una final y considera 
que al Español «le favorece ju
gar a doble partido y lo impor
tante es que no nos metan un 
gol en Sarriá». El técnico espa- 
ñolista puntualizó que «hemos 
logrado algo importantísimo, 
que es clasificarse para la final 
de la Copa de la UEFA, pero 
ahora hay que ganarla». —Efe

zo de temporada desastroso, 
admitió que al iniciar sus fun
ciones no imaginaba que llega
ría tan lejos.—Efe

Hacienda investiga 
las cuentas 
del Barcelona

Barcelona.- Inspectores de 
Hacienda visitaron el pasado 
viernes, dia 15, las oficinas del 
FC Barcelona para revisar los li
bros de contabilidad del club, 
con el fin de investigar la situa
ción fiscal del Barca, y de sus ju
gadores, según informaron a Eu
ropa Press fuentes judiciales re
lacionadas con el «caso Schus- 
ter».

El abogado defensor de Bernd 
Schuster, Antonio Velasco, la
mentó recientemente que el ju
gador alemán fuera «la cabeza 
de turco», refiriéndose a que es el 
único de la plantilla investigado 
penalmente por su delito fis
cal.-Efe

Tras el rotundo éxito de parti
cipación y organización que su
puso la carrera celebrada el pa
sado domingo —Trofeo Hotel 
Puerta Segovia—, y en la que 
tomaron parte ¡245 corredores!, 
mañana se disputa el IV Trofeo 
«Cervecería Santa Bárbara», 
para la categoría cadete.

La salida se dará, junto al ci

El doctor Vilarrubias piensa que 
Roche debería operarse de la rodilla

Barcelona.— El ciclista irlan
dés Stephen Roche ha sido so
metido en la clínica Dexeus de 
Barcelona a una exploración 
médica en su rodilla izquierda.

El corredor, actual campeón 
del mundo y vencedor en el Tour 
de Francia, fue explorado por 
los doctores Celaya, del equipo 
Fagor, González Iturri y José 
María Vilarrubias.

El parte médico facilitado in
dica que han diagnosticado una 
fibrosis insercional en el alerón 
rotuliano externo de la rodilla 
izquierda. El doctor Villarrubias 
señaló que habían contactado 
con el cirujano que reconoció a 
Roche en París, para indicarle el 
tratamiento a seguir, «pero en el 
caso de que no se resolviera su 
problema doloroso, a .nuestro 
juicio debería ser intervenido 
quirúrgicamente».

FIGNON, INACTIVO HASTA 
EL 15 DE MAYO

París.— Laurent Fignon sufre 
la fractura del trapecio del puño 
derecho, según se ha sabido 
tras realizarle al corredor ciclis
ta una exploración radiográfica.

Fignon, que deberá permane
cer inactivo hasta el 15 de ma
yo, se cayó el pasado domingo 
cuando disputaba la clásica Lie- 
ja-Gaston-Lieja, lo que le obligó

FUTBOL EN BREVE
La directiva del Real Betis aún no ha decidido si multará al juga

dor Hipólito Rincón, al que se le ha abierto un expediente como 
medida disciplinaria por la conducta que tuvo la pasada semana en 
el partido amistoso que su equipo disputó en Córdoba, donde 
provocó su expulsión. Ramón Tejada, gerente del Betis, dijo ayer a 
Efe que «antes habrá que hablar con todas las partes y darle al 
jugador su oportunidad para que pueda defender sus argumentos», 
que serán estudiados y comparados con las declaraciones del 
árbitro. Lo que sí parpce claro es que la directiva, sea cual sea la 
determinación que acuerde, no apartará a Rincón del equipo, «pues 
tanto los técnicos como el propio presidente consideraron que no 
es necesario y que esto perjudicaría al club en una fase de la Liga 
como ésta», dijo Tejada.

• . * * *

Lúea Cordero De Montezemolo, director del Comité Organizador 
Local (COL) del Campeonato Mundial de Fútbol de 1990, que se 
jugará en Italia, ha declarado que «sigue habiendo problemas buro
cráticos y de gestión en las 12 ciudades-sedes». En una entrevista 
al diario romano La Repubblica, De Montezemolo, de 41 años, 
afirma que los problemas que la preocupan radican en el atraso en 
la construcción y ampliación de los 12 estadios, en la escasez de 
estacionamientos y en la precaria capacidad hotelera.

* * *

Los estadios de fútbol de Alemania Federal, en los que se 
disputará entre el 10 y 25 de junio próximo la fase final de la Euro- 
copa 88, contarán con unas medidas de seguridad sin precedentes. 
«Hemos convertido los campos de fútbol en fortalezas porque la 
situación lo exige así», declaró el presidente de ia UEFA, Jacques 
Georges.

tado establecimiento hostelero 
en Santo Tomás, a las 10 horas, 
y los jóvenes corredores habrán 
de recorrer un total de 58 kiló
metros. La prueba discurrirá por 
el circuito de Madrona, que se 
amplia en esta ocasión para que 
los ciclistas pasen por la Fuen- 
cisla y suban la cuesta de los 
Hoyos.

a abandonar y a ser trasladado a 
un hospital.

La radiografía realizada ha de
tectado la fractura, situada en
tre el escafoide y la columna del 
pulgar, que mantendrá inmovili
zada la mano del corredor fran
cés durante tres semanas.

LYON, SEDE DEL MUNDIAL 
EN PISTA

Lyón (Francia).— El velódro
mo de Lyón será el escenario de 
las pruebas de pista de los Cam
peonatos del Mundo de Ciclis
mo de 1989, siempre y cuando 
se cambie la superficie de roda
dura.

A este acuerdo se ha llegado 
tras la visita realizada al recinto 
poruña comisión de la Unión 
Ciclista Internacional (UCI), a la 
que también asistieron el presi
dente de la Federación France
sa de Ciclismo y el del Comité 
organizador de los Mundiales.

El nuevo revestimiento de la 
pista, que permitirá un rápido 
secado en caso de lluvia, costa
rá aproximadamente cien millo
nes de pesetas, dentro de un 
presupuesto general de 600 mi
llones.

Las pruebas de fondo en ca
rretera se disputarán en la loca
lidad de Chambery, a un cente
nar de kilómetros de Lyón — 
Efe.
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lFUTBOL

Aírese y Wilander cayeron en los 
octavos de final del GP de Montecarlo

Ivan Lendl jugará en Almería 
un partido de exhibición

Montecarlo. — Las eliminaciones del sueco Mats Wilander y del 
español Jorge Arrese marcaron la ronda de octavos de final del Gran 
Premio de tenis de Montecarlo en una jomada en la que el ecuato
riano Andrés Gómez, el argentino Martín Jalte y el sueco Joaklm 
Nystrom demostraron su condición de cabezas de serle, clasificán
dose para los cuartos de final.

Arrese estuvo a punto de con
seguir la victoria sobre el cuarto 
cabeza de serie, el francés Noah. 
Al español, que alcanzó el cua
dro final después de ganar tres 
partidos en la fase previa y que 
dio la sorpresa ayer derrotando
al yugoslavo Slobodan Zivojino- 
vic, le faltó conservar su servi
cio en el décimo juego del tercer 
set para haberse apuntado la 
victoria.

El discípulo de Luis Bruguera 
tuvo 5-4 y servicio propio en la 
tercera manga, pero entonces 
Noah atacó con eficacia y logró 
neutralizar la ventaja del espa
ñol rompiendo su servicio e 
igualando a cinco juegos. Con 
5-6, Arrese superó una bola de 
partido, pero en el «tie break» el 
francés de origen camerunés 
fue superior y terminó clasifi
cándose para los cuartos de fi
nal por el resultado de 6-3, 1-6 y 
7-6 (7/3).

El italiano Claudio Pistolesi, 
de 20 años, fue el verdugo del 
defensor del titulo, el sueco 
Mats Wilander, en un partido en 
el que el transalpino impuso su 
mejor físico y que se decidió 
por 2-6, 7-6 y 6-2. Pistolesi, que 
cayó en la primera ronda del 
Gran Premio de Madrid ante 
Fernando Luna, y se enfrentará 
en cuartos de final al argentino 
Martín Jaite que hoy se impuso, 
sin demasiados problemas al 
soviético Andrei Chesnokov, 
por 6-3 y 6-2.

El ecuatoriano Andrés Gó
mez, vencedor el pasado año en 
Forest Mills, confirmó su buen 
estado de forma al derrotar al

francés Tarik Benhabiles, por 
6-4 y 6-1 y aseguró así su pre
sencia en cuartos donde se me
dirá al francés Thierry Tulasne.

Otro cabeza de serie, el sueco 
Joakim Nystrom se clasificó pa

■ ••.

ra la cuarta ronda. Su rival fue el 
alemán federal Tore Meinecke 
que en las anteriores derrotó a 
Juan Aguilera y Emilio Sánchez, 
sucesivamente. El juego de fon
do de Nystrom fue superior a la 
garra de Meinecke, que cayó por 
6-2 y 6-2. El próximo rival de 
Nystrom será el vencedor del 
encuentro entre el checoslovaco 
Ivan Lendl, cabeza de serie nú
mero uno y el austríaco Horst 
Skoff.-Efe

Almería.— El tenista checo Ivan Lendl participará en Almería el 
próximo 4 de mayo en un encuentro de exhibición ante un rival aún 
no designado, que podría ser el sueco Kent Carlsson o Jokim 
Nístrom, de la misma nacionalidad. El encuentro, organizado por el 
Club de Tenis Indalo, será el único que Lendl juegue este año en 
España.

Aunque los organizadores no han precisado cuánto pagarán a 
Lendl, afirmaron que el total de gastos del partido asciende a 
60.000 dólares (6,5 millones de pesetas).

El partido se jugará en las instalaciones del club y se espera que 
pueda ser presenciado por unos cuatro mil espectadores. —Efe

el más alto gra. ^a(j y COntort.

¡SÑfÉGáW®
TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

HIPICA: Cash Asmussen, yoquei 
estadounidense considerado 
como el mejor de los que actúan 
en Europa, montará mañana sá
bado en el hipódromo de La Zar
zuela de Madrid.
TENIS: La estadounidense Zina 
Garrison, cabeza de serie núme
ro cuatro, se clasificó para la ter
cera del torneo de tenis de Hous- 
ton, puntuadle para el circuito fe
menino y dotado con 250.000 
dólares (unos 28 millones de pe
setas), al derrotar a la surafricana 
Dinky Van Rensburg por 6-2 y 
6-4.
AUTOMOVILISMO: El piloto 
austríaco Gerhard Berger, con 
Ferrari F1/87, consiguió ayer el 
mejor tiempo en la segunda jor
nada de los entrenamientos li
bres que se desarrollan en el cir
cuito italiano de Monza. En la pri
mera sesión de entrenamiento, 
disputada el jueves, Prost logró 
la vuelta más rápida, mientras 
que Piquet fue segundo y Michel 
Alboroto, Ferrari F1/87, tercero. 
Berger, el más rápido ayer solo 
pudo lograr ayer el séptimo me
jor tiempo. El piloto español Luis 
Pérez Sala, con Minardi MN188 
Cosworth, consiguió la novena 
mejor marca y rodó dos segun
dos más rápido que el jueves lo 
hiciera su compañero de equipo, 
Adrián Campos.

§

■ Eiempiar en diseño, con-una bella linea, capaz de satisfacer tanto a los amantes de lo clásico, como a tos que desean un carácter dinámico y extrovertido ■ En su interior el estilo de los Monteeo se ve reforzado por 
un magmhco equ.parruento de sene en todos los modelos ■ Su dirección asistida que guia con prec-s-ón los neumáticos radiales de 185/65 IR y 195/65 VRTD (e la veis o Turto? co^Sve de 
a aumentar»ya excelente mane^b .'.dad de tos Montego ■ Las versees MG -ocluyen spoitors delantero y trasero, as. como i-antas de a^acon i ¿ ;ue refuerzan ti .¡X d,nanía y díSl^SSÍos 

de r H Wvai eícon’odld^. como los retrovisofes que ademas de ser eléctricas pueden ser calentados eléctricamente cuando se empanan o cubren , 
de eto. o. elevalunas déctocos d lecho corredizo de costa . d cierre centralizado de puertas y maletero e incluso ti apertura interior de maletero y deposito de combustible hacen dd Montego algo umeo en su ciase 
un auiomovn ejempidr

* Excepto en el modelo ESTATE.

Austm Rover te recuerda la necesidad de utilizar los cinturones de seguridad en carretera, asi como de respetar las señales de tráfico y adelantar siempre con precaución/Por su mayor segundad

AUSTIN ROVER AUSTIN ROVER ESPAÑA SA Apdo n" 14 845 Tel/67682 II MADRID

C if । esionario Oficial SEGOVIA: JUSTINO SANZ ARRIBAS. Los Coches, 7. Tel. 43 26 03. Y su red de Agentes en toda la provincia.

f Más de 200 puntos en España. 1
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

SOLICITO piso céntrico. Telf.: 
(91) 2620883

ALQUILO piso céntrico, 136 m2.
Teléfono 427913 (llamar 2 a 3).

GANADOS

VENDO 8 vacas suizas, una abo
cada y otras en producción. Mag
dalena Tordable, Revenga.

SE VENDE una yegua, con un po
tro. Llamar. Telf.: 529139

SE VENDE vaca recién parida, 
tratar Julián González. Calabazas 
de Fuentidueña

ENSEÑANZA
CONVOCADAS oposiciones: Ad
ministrativos, auxiliares, correos, 
agente judicial, policía munici
pal, etc. Cascos, 9. Teléfono 
434010.

TRABAJO
SE NECESITA pinche de coci
na y cocinero, ambos con ex
periencia. Teléfono 425220.

EMPLEADA de hogar interna. Ne
cesito, sueldo convenir. Teléfo
no: 433702

NECESITO pastor, prefirible sol
tero. Eugenio Ayuso Horcajo. 
Grajera

NECESITO empleada de hogar o 
asistenta. Teléfono: 424590

NECESITO vendedores que visi
ten oficinas. Jóvenes. Mejor ex
periencia. Buena presencia. Cul
tura. Con vehículo. Telf.: 437821

NECESITO aprendiz de mostra
dor. Mesón de Los Gascones.

SE OFRECE conductor carnet 1.* 
especial con experiencia. Teléfo
no: 426290

EÍBl  pr emia  s u  
> CARGILL > FIDELIDAD

i Sembrando confianzaf
Antes de comprar su semilla de girasol para esta temporada, 

consulte a su proveedor habitual.
Tenemos muchos y buenos regalos para Vd.

Gran cocinero
para

Gran Restaurante

PROXIMA APERTURA 

Pinche 
y camarera
Teléfono: 436880

NECESITO ayudante de cama
rero, para barra. Bar JC.

NECESITO experto en apicultura 
para visitar, dos veces al año, col
menas Sixto Pescador. Melque 
de Cercos.

SE NECESITA empleada de hogar, 
preferiblemente intema. Sueldo y 
condiciones a convenir. Telf.: 
436909

CHICA para cuidar niños. Necesi
to. Teléfono: 428158 (llamar de 8 a 
9 noche)

SE NECESITA ayudante de cama
rero. Para whiskeria. Pub Oso 
Blanco.

SE NECESITAN instaladores de 
calefacción, sabiendo soldar au
tógena. Teléfono: 426637

NECESITO cocinero, informes: 
Telf.: 543048

ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 pesetas/diarias. 
Escribir a INICO. Apartado 1.209, 
San Sebastián.

SE NECESITAN chicas para tra
bajo, muy bien remunerado. 
Teléfono 945/278840.

TRASPASOS

TRASPASO kiosco de prensa. Te
léfono: 422664 (llamar tardes de 3 
a 5)

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA LLANCASA

LLANCASA, pisos, locales, so
lares. Facilidades hasta 20 años. 
Ladreda, 25, 1.” A. Teléfonos:
425358 - 435962.

MIGUEL TOVAR
AGENCIA INMOBILIARIA

■k CON NOMBRE PROPIO
■I PRESTIGIO, EFICACIA

IPe" VISITENOS

EZEQUIEL GONZALEZ, 6
TELEFONO 43 54 61

TOVAR: Finca en San Lorenzo, 
superficie 1.400 metros. Agua, 
luz.

TOVAR: Finca en La Aparecida, 
19.000 metros, nave, chopos.

TOVAR: Turégano, solar 145 
metros, fachada 3 calles. Buen 
precio.

TOVAR: Parcela Parque Roble
do, 1.075 metros, edificable, 
agua y luz.

TOVAR: Nave de 750 metros, 
junto a Segovia. Buen precio.

TOVAR: Finca 18.000 metros, 
fachada carretera Torrecaballe- 
ros, agua y luz.

TOVAR: Finca Lastras del Pozo, 
180.000 metros, cerramiento ca
ñadas, chalet.

TOVAR: Terreno 5.000 metros, 
idóneo para industria. Agua y 
luz. .

TOVAR: Parcela Peñas El Erizo, 
con fachada carretera, 3.000 me
tros.

TOVAR: Parcela en San Ilde
fonso. Agua y luz. Buen precio.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalet solares, alquileres. 
Dr. Gástelo, 2 (frente enlosado 
catedral). Teléfono 433010.

W HABITAT
- LOCALES-ALQUILER

HABITAT: Exequial González. 50 
metros. Gran escaparate en se- 
miesquina.

HABITAT: Fernández Ladreda. 
27 y 62 metros. Acondicionados. 
Aptos para oficina, despacho, 
etc.

HABITAT: Calle San Antón. 74 
metros. Semiacondicionado para 
cualquier actividad comercial.

HABITAT: Ezequiel González. 80 
metros. Sin acondicionar. Facha
da a calle Nuevo Trazado.

HABITAT: Calle Campo. 82 me
tros. Sin acondicionar. Amplia fa
chada.

HABITAT: Ezequiel González. 
100 metros. Completa instala
ción. Buen escaparate.

HABITAT: Calle Lae Nievee. (San 
Lorenzo). 100 metros. Semiesqui- 
na a calle San Vicente. 13 y 7 me
tros de fachada.

HABITAT: St.° Tomás. 120 me
tros. Dos plantas de 60 metros. 
Buena renta.

HABITAT: Vía Roma. 125 metros. 
Completo acondicionamiento. 
Cualquier actividad comercial. 
Escaparate, despachos, alma
cén.

HABITAT: Conde Sepúlveda. 140 
metros. Gran fachada. Ideal ex
posición.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Habitat. Si quiere vender, si 
quiere comprar, siga los nue
vos sistemas en gestión inmo
biliaria.

INMOBITEC
Técnicos Inmobiliarios 

a su servicio
PISOS, locales, traspasos, fin
cas, alquileres. Fdez. Ladreda, 
25, 2 ° D. Teléfono 430661.

VEHICULOS
AUTOHOF, S. A. Automóviles 
de importación. Teléfs. 437813
425162.

VENDO Mercedes 300 D y Opel 
KadettGSI. Teléfono 437813.

R-12, buen estado, toda prueba. 
Teléfono 424239 (de 3 a 4).

SE VENDE camión Avia-3500, 
caja de hierro, carnet 2.a. Teléfo
no: 429559

SE VENDE Peugeot 505, Cova- 
donga diesel, SG-8504-C y Seat 
131, Supermirafiori, M-1488-EF, 
toda prueba. Teléfono: 437842

EMPRESAS
BENEFICIO NETO 

DE 3.700 MILLONES 
DE FRANCOS EN REANULT

El grupo Renault ha destaca
do en 1987 un beneficio neto 
consolidado de 3.689 millones 
de francos.

Este resultado refleja, en re
lación con el ejercicio 1986 
(5.858 millones de francos de 
pérdidas para una estructura 
comparable), una mejora de cer
ca de 10.000 millones de fran
cos y marca una etapa esencial 
en la recuperación de la empre
sa, llevada en un tiempo muy 
breve.

El resultado 1987 incorpora 
una carga relativa a los costos y 
provisiones de reestructuración 
industrial y comercial, por 2.853 
millones de francos.

El resultado antes de impues
tos y toma en cuenta de los cos
tos de reestructuración, ha pa

COMBINACION GANADORA

Motor Segovia, S. A.

VARIOS
NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias, Sierramar. Patiño. La
dreda, 11. 430511 (seis lineas).

TOPOGRAFIA en general, me
diciones de fincas, particiones, 
deslindes. Teléfono 426541.

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3 
Teléfono 430397.

VENTAS
RODAMIENTOS Ferber, com 
presores ABC, manómetros, la
tiguillos, mangueras, cadena, pi
ñones, peines motosegadoras, 
machos roscar, terrajas. Trave
sía José Antonio. Teléfonos 
426645 - 426861.

VENDO local comercial en San 
Marcos, único en todo el barrio. 
Teléfono 430512.

¡¡¡LA CASA de las lámparas, 
enorme surtido!!! Muebles Lá
zaro. San Francisco, 34.

VENDO piso en San José. Teléfo
no: 425145

SETAS, necesito morchellas. Te
léfono: 91-2626891

VENDO tencas de cría. Teléfono: 
580093 

sado de —1.013 millones de 
francos en 1986 a 6.415 millo
nes de francos en 1987, o sea 
una mejora de 7.428 millones de 
francos (7.587 millones de fran
cos para una estructura compa
rable), a la que han contribuido 
todas las ramas y que es el 
resultado, en la esencial, de la 
actividad automóviles del gru
po.

Las sociedades de la Rama 
Automóviles han visto pasar su 
participación en el resultado an
tes de impuesto consolidado, y 
para una estructura compara
ble, de una pérdida de 4.202 
millones de francos en 1986, a 
un beneficio de 2.831 millones 
de francos en 1987. Las socie
dades de la Rama Vehículos In
dustriales han acelerado, todas 
ellas, su recuperación y alcan
zaron con un año de anticipa
ción su objetivo de regreso al 
equilibrio.

k CUELLAR: TOMAS AGUADO
i CANTALEJO: LUIS LOBO
1 TUREGANO: FERMIN HERRERO
1 NAVA ASUNCION: JUAN MAESTRO
■ CARBONERO: TALLERES CARLOS 
■ BOCEGUILLAS: AUTO JOCA. S L. 
W SAN RAFAEL: TALLERES VIMAR
F SEGOVIA: TALLERES CONDADO
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EL ÍDEL6NTADO DE SEGOVIt
Manana se celebra, en toda 

España, el Día del Libro
Madrid.— El Día del Libro se 

celebrará en toda España ma
ñana con la apertura continuada 
de gran número de librerías, al 
objeto de fomentar la divulga
ción cultural a través de su más 
viejo instrumento: los libros.

Impulsada por la Confedera
ción Española de Gremios y 
Asociaciones de Libreros (CE- 
GAL), la celebración del Día del 
Libro contará con la edición de 
volumen editado especialmente 
al efecto: «Del papiro a la im
prenta», breve historia del li
bro escrito por Luis Cortés».

Durante la apertura continua 
de las librerías, de 10 de la ma

ñana a 10 de la noche, se efec
tuará un descuento general del 
10 por ciento sobre el precio de 
venta al público en los libros que 
sean adquiridos, de acuerdo con 
la decisión tomada al respecto 
por la CEGAL.

Instituido por un real decreto 
de septiembre de 1930, el Día 
del Libro se celebra en España 
el 23 de abril en recuerdo de 
Miguel de Cervantes, cuya 
muerte acaeció tal dia abrile
ño, si bien en principio dicha 
festividad se celebraba el 7 de 
octubre, imaginada datación del 
natalicio del autor del Quijote.— 
Efe.

Nueva Caledonia

Grave explosión de violencia 
en vísperas electorales

< Fiesta de los Reyes a los escritores españoles

Coincidiendo con la entrega del premio Cervantes, los Reyes recibieron ayer tarde, en el Palacio Real, 
a los escritores españoles en una fiesta de encuentro, cuyo protagonista absoluto es la literatura. Carlos 
Fuentes, el premio Cervantes 1987, era el personaje de la jornada, al que se acercaban sus compañeros 
para felicitarle. Don Juan Carlos, doña Sofia y la Infanta Cristina, tras estrechar la mano de los cientos 
invitados, se mezclaron con los distintos grupos,‘en un ambiente apacible y relajado, enmarcado en unos 
salones, en donde el arte ponía el telón de fondo a la literatura.

En la foto, Carlos Fuentes cumplimentando a Sus Majestades los Reyes y la Infanta Cristina.

París.- La violencia, larvada 
existente en el territorio francés 
de Nueva Caledonia, en el su
roeste del Pacífico, ha estallado 
en vísperas electorales y provo
có hoy la muerte de tres gendar
mes y el secuestro de otros 26.

El grave incidente se ha podu- 
cido en la isla de Uvea, del achi- 
piélago de la Lealtad, a unos 500 
kilómetros al este de Noumea, la 
capital del territorio, cuando 30 
militantes independentistas ata
caron a la gendarmería del po
blado de Fayaue.

El puesto estaba defendido 
por otros 30 gendarmes, la ma-, 
yor parte pertenecientes a los 
grupos móviles del cuerpo, des
plazados especialmente al terri
torio desde la metrópoli.

En lo que parece haber sido un

ataque abierto a la gendarmería, 
tres agentes murieron y otros 
dos resultaron heridos, asi como 
•dos de los atacantes.

Los independentistas se apo
deraron de las armas de la guar
nición y secuestraron a los 26 su
pervivientes, que fueron llevados- 
ai interior de la isla.

Ante la gravedad de los acón-, 
tecimientos, las autoridades de 
Numea enviaron por vía aérea al 
menos dos compañías de la gen
darmería, y se cree que en las 
próximas horas puedan enviarse 
más efectivos para hacer frente a 
la abierta rebelión.

Los heridos han sido evacua
dos a centros hospitalarios de la 
capitál del territorio, y también 
han sido trasladados a Noumea 
algunos de los residentes euro
peos de Uvea.- Efe.

Castilla y León .

90 millones de presupuesto 
para la celebración
del VIII Centenario de las Cortes de León

León.- Los actos conmemora
tivos del VIII Centenario de las 
Cortes de León, que se celebra
rán en septiembre y octubre pró
ximo en la capital leonesa, conta
rán con un presupuesto econó
mico de 90 millones de pesetas.

Asi lo acordó anoche en León 
la Comisión del VIII Centenario, 
reunida bajo la presidencia de 
Carlos Sánchez-Reyes, titular

Así lo anunció Gustavo Villapalos

La Complutense pondrá en marcha un segundo 
ciclo para dar el título de licenciado a los ATS
Madrid.— El rector de la Uni

versidad Complutense, Gustavo 
Villapalos, ha abierto unas ex
pectativas importantes para los 
ayudantes técnicos sanitarios. 
Una vieja aspiración: el que se 
ponga en marcha el segundo ci
clo de esta enseñanza, lo que 
permitiría la obtención del titu
lo de licenciado a su término. 
Gustavo Villapalos anunció hace 
unos dias que la Complutense lo 
está estudiando, que él está a 
favor y que se llevará a cabo.

Este importe anuncio para los 
140.000 profesionales de la En
fermería, lo efectuó hace unos 
días el rector de la Universidad 
Complutense, Gustavo Villa- 
palos, en el transcurso de una 
interesante conferencia que pro
nunció en el Colegio de ATS de 
Madrid, dentro del ciclo de con
ferencias que el Colegio está lle
vando a cabo.

del Legislativo y castellano-leo
nés, y con asistencia del conse
jero de Economía y Hacienda de 
la Junta, Miguel Pérez Villar, jun
to a otras autoridades civiles y 
académicas.

Los citados actos se celebra
rán en recuerdo de las Cortes de 
León de 1188, consideradas por 
los historiadores como el primer 
apunte del parlamento.- Efe.

El titulo de la disertación del 
rector de la Complutense fue 
«Pasado, presente y futuro de la 
Enfermería». El profesor Villa- 
palos hizo una pormenorizada 
historia de los estudios de en
fermería y analizó con gran co
nocimiento los tres problemas 
más graves que tiene plantea
dos en la actualidad: el desa
rrollo del decreto de Especia
lidades; la ley de Funciones y 
el acceso al segundo ciclo uni
versitario.

Villapalos señaló que ahora 
mismo «la Enfermería se en
cuentra en una posición difícil, 
ya que no va a existir en la prác
tica la especialidad ni de ATS ni 
de Diplomados, pues no hay una 
norma legal que la sustenta. Es
tamos en una incertidumbre en 
la que la Administración debe 
sacar a la Enfermería urgente
mente, mediante la negociación

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

LA UNION DE ACTORES de 
España ha interpuesto una 
demanda en la Magistratura 
del Trabajo a la Asociación 
de Productores de Teatro por 
negarse a negociar un nuevo 
convenio, pues el vigente data 
de 1975.

LA PROVINCIA DE AVILA cul
minó el proceso de automati-

entre el Ministerio de Sanidad y 
el de Educación el desarrollo del 
decreto de Especialidades. Es 
urgente e inaplazable».

Pero el tema central de su 
conferencia y que fue acogido 
con general satisfacción entre 
todos los asistentes, fue el que 
se refirió al segundo ciclo de la 
Enseñanza:

«La Enfermería debe tener un 
primer ciclo, perfectamente de
finido, y luego un segundo ciclo, 
al término del cual se obtenga el 
titulo de licenciado. Sin embar
go, tal como están hoy las co
sas no parece que-se vaya a re
formar los planes de estudio. 
Sin embargo y acogiéndome a la 
autonomía universitaria, yo 
quiero de la Universidad Com
plutense haga un segundo ciclo 
de licenciatura, tras el primer 
ciclo realizado en la Escuela de 
Enfermería.

zación telefónica con la en
trada en servicio, a partir de 
hoy. de la nueva central de 
Navalacruz.

UN OBJETO redondo incan
descente, que se encontraba 
en el aire a baja altura, fue, 
observado hoy en Huelva por 
patrullas rurales de la Guar
dia Civil, informó a «Efe» la 
Dirección General de este 
Cuerpo.

EXTRANJERO

CHAN MIUNG - CUAN, direc
tor general de protocolo del 
Ministerio surcoreano de 
Asuntos Exteriore.s ha sido 
nombrado hoy embajador de 
Corea del Sur en Madrid.

LA EXEMPERATRIZ iraní Fa- 
rah Diva consiguió ayer ganar 
un pleito a la editorial alema
na Heinrich Bauer.

La CRIDA devolvió 
la bandera 
a la Generalidad

Barcelona.— Los dirigentes 
de la organización independen- 
tista catalana la Crida, Jordi 
Sánchez y Caries Riera, entre
garon ayer en el palacio de la 
Generalidad la bandera españo
la que el pasado martes miem
bros de la Crida se llevaron de la 
azotea del palacio. La bandera, 
estaba perfectamente plegada 
dentro de una caja de las que se 
usan para regalos.

CHIRAC REUNE 
UN GABINETE DE CRISIS

El primer ministro francés, 
Jacques Chirac, ha reunido un 
gabinete de crisis tras los graves 
incidentes ocurridos en la isla de 
Uvea (Pacifico Sur)

Por su parte, el presidente 
francés, Francois Mitterrand, ha 
solicitado al jefe del Gobierno, 
Jacques Chirac, una explicación 
sobre la situación en Nueva Ca
ledonia y las medidas adoptadas 
tras el asalto a la gendarmería de 
la isla de Uvea, en el archipiélago 
de la Lealtad, (Pacífico Sur). 
Según informaron fuentes oficia
les, Chirac ha convocado en la 
sede del Gobierno a los ministros 
de ■ Economía y Finanzas, 
Edouard Balladur, de Defensa. 
André Giraud, de Interior, Char
les Pasqua, de Seguridad, Ro
ben Pandruad y al del Departa
mento y Territorios de Ultramar. 
Bernard Pons.

CUBA
Carácter retroactivo 
del nuevo Código Penal

La Habana.- El Gobierno cu
bano excarcelará a aquellos pre
sos comunes incluidos en la des- 
penalización del nuevo Código 
Penal, que tiene carácter re
troactivo, informó el fiscal gene
ral, Ramón de la Cruz.

El nuevo Código Penal cuba
no, que entrará en vigor el próxi
mo dia 30. suprime unas 67 figu
ras delictivas, consideradas aho
ra como contravenciones, rebaja 
las sanciones en delitos de poca 
incidencia y las eleva en otras ca
tegorías, como la malversación y 
el enriquecimiento ilícito.- Efe.

M.C.D. 2022


